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ELECTRICIDAD DESDE 1993
Instalaciones eléctricas, averías, boletines, instalación antenas TDT-
TV, averías en general de antena. 365 días al año. No se cobra el 
desplazamiento.
C/. Ciudad Jardín, local 2. Tel. 604 192 055. Instalador Autorizado.
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Som El Campello
u El contrato para cubrir el servi-
cio de recogida de residuos sólidos 
urbanos, limpieza viaria y de pla-
yas de El Campello, por un perio-
do de 10 años, saldrá de nuevo a 
licitación, según ha decidido hoy 
el pleno extraordinario con los vo-
tos favorables de los concejales 
de PP y Vox, las abstenciones de 
PSPV-PSOE, Compromís y Per El 
Campello, y el posicionamiento en 
contra de EU-Unides Podem.
El pleno ha aprobado la apertura 
del procedimiento de adjudicación, 
por procedimiento abierto y de tra-
mitación ordinaria. Se ha aprobado 
también la memoria de la Alcaldía 
justificativa del contrato, el pliego 
de cláusulas administrativas parti-
culares y pliego de prescripciones 
técnicas, al igual que autorizar un 
gasto de 1.105.747,33 euros para 
cubrir el servicio en este ejercicio 
de 2025.
Reabierto el procedimiento de ad-
judicación, las empresas interesa-
das dispondrán de un plazo de 40 
días naturales para presentar sus 
ofertas desde la fecha de envío del 
anuncio al DOUE. Toda la informa-
ción sobre los plazos se irá publi-
cando en el perfil del órgano con-
tratante, ubicada en la Plataforma 
de Contratación del Estado. Dichos 
plazos vencerán a las 14:00 horas 
del último día de presentación de 
ofertas. No se admitirán ofertas 
que no estén presentadas en dicho 
plazo en la Plataforma de Contrata-
ción del Sector Público.
El presupuesto base de licita-
ción del contrato en su globali-
dad asciende a la cantidad de 
66.344.838,00, IVA incluido.
Al acuerdo adoptado hoy se llega 
después de que, el pasado marzo, 
el Tribunal Administrativo Central 
de Recursos Contractuales, orga-
nismo dependiente del Ministerio 
de Hacienda, estimara parcial-
menteun recurso presentado por 
el sindicato CC.OO. y anulara la 
cláusula que establecía que el 

Ayuntamiento comunicaría los ser-
vicios mínimos en caso de huelga, 
cuando se trata de un aspecto que 
corresponde a la autoridad guber-
nativa.

“La inversión se notará”
En la defensa del punto, el con-
cejal de Servicios y Mantenimien-
to, Rafa Galvañ, ha ratificado su 
convencimiento de que se trata de 
un contrato que será “innovador”, 
ya que incluirá mejoras en el ser-
vicio de limpieza, se potenciará el 
reciclaje y la recogida de residuos 
orgánicos, dotará al servicio de 
maquinaria moderna, y se incidirá, 
“y mucho”, en las campañas de 
sensibilización al respecto. “El di-
nero se verá reflejado en la calle”, 
ha insistido Galvañ. Galvañ ha co-
mentado que los contenedores de 
orgánica aumentarán un 500%.
En el concurso se valorará mucho 
el proyecto, y se admitirán mejoras. 
“Lo que más se tendrá en cuenta 
será el proyecto, y no sólo el mon-
tante económico”, ha enfatizado 
Galvañ.
Desde el PSOE, su portavoz Yeray 
Hernández ha apuntado que man-
tendrán la abstención «por respon-
sabilidad y por necesidad del muni-
cipio y por que queremos dejar de 
tener el pueblo sucio».
Desde VOX, Jose Manuel Grau ha 
comentado que «muchas veces la 
oposición es lamentarse, retrasos 
y errores…vamos a avanzar…los 
vecinos lo necesitan».
Por parte de Compromís, Laia 
García ha argumentado que «una 
vez más se ha perdido la oportu-
nidad de modernizar de verdad 
un servicio fundamental…el nue-
vo pliego no refleja unas políticas 
modernas». Ángela Lloret de Per 
El Campello ha vuelto a repetir una 
frase de otro pleno de diciembre de 
2024, «parece que ha llegado el 
momento tan deseado».
Desde EU-UP, Eric Quiles ha co-
mentado que «estamos en el día 
de la marmota».

El Campello saca a licitación de nuevo el contrato de
basuras, 10 años del servicio por 66,3 millones de euros

El Campello aprueba inicialmente 
el Reglamento Orgánico Municipal

Som El Campello
uAhora, ese ROM se someteré a 
información pública y audiencia a 
interesados por un plazo de treinta 
días para presentación de reclama-
ciones o sugerencias tras ser publi-
cado en el correspondiente edicto 
en el Boletín Oficial de la Provincia, 
así como en el Tablón Municipal.
En el caso de que no se presenta-
ran reclamaciones o sugerencias 
dentro del plazo señalado, se enten-
derá que el documento es definitivo. 
En caso contrario, el Pleno deberá 
volver a reunirse para decidir sobre 
las reclamaciones y sugerencias 
presentadas.
El Reglamento tiene por objeto es-
tablecer la organización y regular el 
funcionamiento del Ayuntamiento 
de El Campello, y se sustenta en 
el principio de autonomía municipal 
que garantiza la Constitución Espa-
ñola, al tiempo que pone en valor la 
potestad reglamentaria y de autoor-
ganización que corresponde al mu-
nicipio, conforme a las leyes.
El ROM especifica cuestiones como 
la elección de los concejales, la du-
ración del mandato, la adquisición 
de la condición de concejal, la sus-
pensión o pérdida de ese estatus, 
así como las obligaciones, derechos 
y responsabilidades de los ediles.
El derecho a la información lleva 
implícito el deber de los concejales 
y de sus asesores de preservar la 
confidencialidad de la información 
obtenida, especialmente cuando 
pueda afectar a los derechos y li-
bertades constitucionales de los 
ciudadanos, o cuando se conoz-
can los antecedentes de asuntos 

que aún se encuentran pendientes 
de decisión. Esta confidencialidad 
obliga igualmente a evitar la repro-
ducción de la documentación que 
pueda serles facilitada para su co-
nocimiento.
El documento, aprobado hoy de 
forma inicial, define el derecho de 
los ediles a la percepción de retri-
buciones y el régimen de dedica-
ciones, dotación económica de los 
grupos municipales, y el destino de 
esos fondos, sujetos a una conta-
bilidad específica para poder ser 
fiscalizada.
Funciones de los órganos y del 
cuerpo de trabajadores municipales, 
desarrollo de las sesiones plenarias 
de carácter ordinario o extraordina-
rio, tiempos de intervención de los 
grupos políticos, y la participación 
ciudadana en los plenos, son cues-
tiones que también se regulan, así 
como normas para el desarrollo de 
mociones de confianza o censura.
Desde el PP, la portavoz adjunta, 
Marisa Navarro ha comentado que 
«ha sido un trabajo muy largo, de 
muchos años» y ha agradecido a 
todos por aportar sus ideas al regla-
mento.
Yeray Hernández, portavoz del 
PSOE ha comentado que «este 
pleno es muy importante, tal y como 
han dicho en redes sociales del 
ayuntamiento, pero les ha faltado 
añadir que es un pleno muy impor-
tante por que llevamos años espe-
rando tratar los puntos que llevamos 
en el orden del día». En cuanto al 
ROM, Hernández ha comentado 
que «en cuanto a la participación 
ciudadana, existe un consejo de 

ciudad donde se podía haber pre-
guntado».
Por parte de VOX, su portavoz, 
José Manuel Grau se ha mostra-
do «contento por ver como se está 
materializando una moción que se 
presentó a principio de legislatura».
Desde Compromís, Cristina Boix 
han agradecido a la secretaría y 
a los órganos implicados en esta 
aprobación. «Se trata de un docu-
mento que hemos trabajado todos 
los grupos municipales y valoramos 
positivamente todas las reuniones 
para este tema, pero esto es la ex-
cepción y no la norma». Han termi-
nado diciendo que «este gobierno 
no dispone de mayoría absoluta ha 
optado por ignorar al resto de gru-
pos de la oposición y tirar adelante 
con el apoyo de la extrema dere-
cha».
La portavoz adjunta de Per El Cam-
pello, Ángela Lloret ha apuntado 
que «por fin contemos con un ROM 
y como viene siendo habitual en es-
tos temas, nos abstendremos».
Pedro Mario Pardo de EU-UP ha 
empezado comentando que «gran 
parte de las alegaciones no se han 
tenido en cuenta y este grupo no se 
ve lo suficientemente representado 
en este ROM».
El alcalde, Juanjo Berenguer ha 
comentado que «ha habido un 
gran trabajo general», además ha 
defendido a VOX al referirse a que 
«no habrá partidos de ultra derecha 
cuando no haya partidos de ultra 
izquierda, partidos que, nos guste 
o no, tienen los votos necesarios 
para tener representatividad en este 
ayuntamiento».

lEl Ayuntamiento de El Campello ha dado hoy el primer paso para do-
tarse de un Reglamento Orgánico Municipal (ROM), que ha sido aprobado 
inicialmente, y que cuando sea definitivo marcará directrices concretas 
sobre el funcionamiento de su estructura, órganos de debate y votación, 
derechos, obligaciones y responsabilidades de los concejales.

Fachada del Ayuntamiento de El Campello

El Pleno de El Campello modifica puntualmente el Plan General para 
dar vía libre a la ampliación del polígono industrial “El Mesell”

Som El Campello
uA propuesta del departamento 
municipal de Planeamiento Urba-
nístico, que dirige el propio alcalde 
Juanjo Berenguer, el pleno extraor-
dinario celebrado hoy en el Ayunta-
miento de El Campello ha acordado 
aprobar provisionalmente una mo-
dificación puntual del Plan General 
de Ordenación Urbana (PGOU) 

para dar vía libre a la ampliación del 
“Sector 11”, más conocido como po-
lígono industrial “El Mesell”, una vez 
subsanados diversos aspectos que 
especificaban los técnicos ante la 
propuesta tramitada en 2018 por la 
firma Profu S.A.
El proyecto dispone del preceptivo 
Documento de Alcance del Estudio 
Ambiental y Territorial Estratégico 

(DAEATE) emitido por la Comisión 
de Evaluación Ambiental de la Con-
selleria de Agricultura, Desarrollo 
Rural, Emergencia Climática y Tran-
sición Ecológica de la Generalitat 
Valenciana.
Esta ampliación del polígono indus-
trial permitiría el establecimiento de 
una zona comercial, años después 
de un primer intento que se frustró 
cuando el Tribunal Supremo anuló, 
en 2016, el nuevo PGOU aprobado 
en 2011, con una sentencia que blo-
queó el desarrollo urbanístico de El 
Mesell.
La superficie afectada es de 
152.523,11 metros cuadrados, y su 
desarrollo incluirá zonas verdes y 
equipamientos públicos, así como 
aplicar las condiciones de protec-
ción del yacimiento arqueológico 
del Mesell, inscrito en el Inventario 
General de Patrimonio Cultural Va-
lenciano. Los usos compatibles con 
ese desarrollo son el terciario hote-
lero, hotelero industrial dotacional y 
comercial. No se admite la construc-
ción de residenciales.
El sector se desarrollará mediante 
una única unidad de ejecución, que 
incluirá los suelos necesarios para 
conectar los viarios y las instalacio-
nes previstas con los existentes en 

el entorno, especialmente los nece-
sarios para ampliar las rotondas de 
acceso al polígono.
Tras la aprobación definitiva por 
la Administración Autonómica de 
esta modificación del Plan General, 
procede tramitar y aprobar la orde-
nación pormenorizada del sector, 
regulando detalladamente los usos 
del suelo y la red secundaria de do-
taciones públicas, correspondiendo 
su aprobación al Ayuntamiento, 
habilitando el inicio de las obras de 
urbanización.
Raquel Marín, portavoz adjunto 
del PSOE ha comentado que «tras 
mucho tiempo vuelve el tema de El 
Messell, curiosamente en un ple-
no extraordinario, no entendemos 
la urgencia», además, ha afeado 
al equipo de gobierno que «no se 
sienta a hablar con la oposición, 
hablando solo con la ultra derecha» 
y ha comentado que «tendrán al 
PSOE cuando decidan comenzar 
un nuevo plan general, pero para 
eso hay que tener ganas, voluntad 
de trabajar y mirar por el futuro del 
pueblo».
Desde VOX, Marcelo Milaneso ha 
apuntado que «siempre apoya-
remos estas iniciativas…la cons-
trucción de un centro comercial e 

industrial aportará a El Campello 
más turismo y los vecinos también 
tendrán más opciones de trabajo».
Por parte de Compromís, Cristina 
Boix ha argumentado su voto en 
contra en dos motivos «estamos 
ante una modificación que viene 
motivada por intereses privados…
pero lo más grave es que se nos 
pide aprobar un propuesta provisio-
nal que no cuenta con los informes 
preceptivos completos…es temera-
rio». Para terminar ha pedido y ha 
dejado claro que en Compromís pi-
den un nuevo plan general para El 
Campello.
Paco Toni Palomares de Per El 
Campello ha afirmado que «esta 
modificación supone un riesgo para 
el comercio tradicional que deberá 
competir con nueva infraestructu-
ras».
Para Pedro Mario Pardo, portavoz 
de EU-UP este tema es un tema 
que «para el alcalde de El Campe-
llo es prioritario y lo hemos estado 
viendo», además ha recordado que 
«ahora mismo hay abierta una mo-
dificación del Plan General para El 
Fabraquer, para construir aulas por 
valor de 6 millones…y todavía no 
ha salido a exposición pública como 
tiene que salir».

La Generalitat invertirá más de 6,3 millones de euros en las reformas de los colegios Rafael Altamira y Pla Barraques de El Campello
Som El Campello
u La Generalitat Valenciana ha desbloqueado definitivamen-
te las inversiones para reformar los colegios Pla Barraques y 
Rafael Altamira de El Campello, los que se invertirá más de 
6,3 millones de euros a través del Plan Edificant, que financian 
las arcas autonómicas en su integridad. El pleno extraordinario 
celebrado hoy en el Ayuntamiento ha dado el visto bueno, por 
unanimidad, a las propuestas del concejal de Infraestructura 
Pública, Cristian Palomares, de aceptar las nuevas delegacio-
nes tramitadas por la Conselleria de Educación que dirige José 
Antonio Rovira.
El alcalde del municipio, Juanjo Berenguer; y el concejal Cris-
tian Palomares, recibieron la confirmación de la potente inver-
sión, que contempla los ajustes de los presupuestos al detec-
tarse nuevas necesidades (en el caso del Rafael Altamira), y 
para evitar que las obras del colegio Pla Barraques queden de 
nuevo sin licitador por considerar las empresas del sector que 
el presupuesto no se ajustaba a la realidad del mercado, y que 
por tanto los contratos no eran rentables.

Una vez ultimados los trámites administrativos por parte de 
varios departamentos municipales (Oficina Técnica, Contrata-
ción, Secretaría e Intervención), ambos proyectos se han so-
metido a votación del Pleno Municipal, y en esta ocasión han 
registraron los votos favorables de la totalidad de los conceja-
les que integran la Corporación.
La inversión para el Pla Barraques asciende a 3.050.744,87 
euros, mientras que en el colegio Rafael Altamira la cantidad 
se eleva a 3.293.555,36 euros.
Estas cantidades suponen un incremento significativo con res-
pecto a las anteriores, y las asume igualmente la Generalitat 
Valenciana.
Antes, el proyecto del colegio Rafael Altamira tenía un presu-
puesto 2.548.298,31 euros, que ahora se eleva a 3.293.555,36 
euros, con un incremento del 29,24% al aportar 745.257,05 eu-
ros más. En el caso del Pla Barraques, el presupuesto inicial de 
1.866.593,32 euros se incrementa en un 63,44%, y se queda 
en 3.0.50.744,87 euros.
Cristian Palomares, concejal de Infraestructuras ha apuntado 

que «estamos ante dos inversiones potentes y de vital impor-
tancia para las dotaciones educativas públicas del municipio…
se tratan de dos proyectos necesarios y urgentes».
Por parte del PSOE, Raquel Marín ha manifestado su satisfac-
ción «por que el Plan Edificant se haya reactivado en los cole-
gios…aunque ha llegado bastante más tarde de lo deseado».
Desde VOX, Jose Manuel Grau ha apuntado que «nuestros 
alumnos necesitan las mejores infraestructuras, todo lo que sea 
riqueza para este pueblo, nuestro grupo municipal votará a favor».
Cristina Boix de Compromís han defendido que «siempre he-
mos apostado por el Plan Edificant…celebramos que el pro-
yecto siga avanzando pero lamentamos la tardanza de este 
punto».
Desde Per El Campello, Paco Toni Palomares ha comentado 
que «hoy se trae bien, con la conformidad de intervención…lo 
importante es que los alumnos tengan buenas condiciones».
Pedro Mario Pardo, portavoz de EU-UP ha apuntado que «me 
alegro que el dinero esté», además ha tildado la situación de 
los colegios de «dramática».

Vista aerea del Poligono El Messell
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El Campello dispone una partida de 670.000 euros para renovar 
el sistema de climatización del Centro Social El Barranquet
Som El Campello
u Las instalaciones de climatización del edi-
ficio del Centro Social “El Barranquet” de El 
Campello van a ser renovadas en su integri-
dad, después de 15 años de funcionamien-
to. La Junta de Gobierno Local celebrada el 
lunes aprobó, a propuesta del concejal de 
Servicios y Mantenimiento, Rafa Galvañ, 
una inversión de cantidad 669.021,95 euros 
(IVA incluido) para superar definitivamente 
los problemas de climatización del centro. 
La inversión era algo muy reclamado por 
los usuarios que a diario utilizan despachos 
y resto de dependencias, y que además da 
cobertura a asociaciones diversas que orga-
nizan actividades continuamente.
Según el proyecto desarrollado por el técnico 
municipal Antonio Andreu Pérez, la propues-
ta de Rafa Galvañ, a la que dio el visto bue-
no la Junta de Gobierno Local que preside 
el alcalde Juanjo Berenguer, determina ini-
ciar el expediente de licitación del contrato, 
mediante procedimiento abierto, junto con la 
memoria justificativa del contrato y el pliego 
de prescripciones técnicas.
Cuando se liciten las obras, las empresas in-
teresadas dispondrán de un plazo de 27 días 
naturales, contados desde el día siguiente al 
de la publicación en el perfil del contratante. 
Una vez seleccionada la mercantil a la que 
se contratará, dispondrá de un plazo máximo 
de ejecución de 5 meses. Sin posibilidad de 
prórrogas.
El deterioro del sistema de climatización es 
evidente. Muchos de los equipos se encuen-

tran rotos y no puedan repararse, afectando 
las condiciones de climatización del edificio. 
La falta de un sistema funcional y eficiente 
impacta tanto en el bienestar de los trabaja-
dores municipales como en las personas que 
realizan actividades y acceden a los servicios 
ofrecidos en el centro social.
La sustitución de los sistemas de climatiza-
ción se considera, por tanto, “imprescindible 
para garantizar un entorno cómodo y ade-
cuado para todas las personas que utilizan 
estas instalaciones”, señala por su parte la 
concejala de Bienestar Social, Mujer e Igual-
dad, Maricarmen Alemañ, cuyas áreas de 
trabajo ocupan buena parte de las instala-
ciones.

Rehabilitación del centro
Esta inversión forma parte de un ambicioso y 
necesario proyecto de rehabilitación del Cen-
tro Social “El Barranquet”
En 2024, bajo la coordinación del técnico 
Emilio Lledó, se ejecutaron obras por un va-
lor de 46.645 euros que consistieron en la 
adecuación de la rampa exterior del edificio 
por la Avenida de la Estación a las condicio-
nes de accesibilidad para su utilización por 
personas con movilidad reducida, reparación 
de las grietas y fisuras existentes en diversas 
dependencias de la planta baja, sustitución 
de la fontanería de los aseos de la planta 
baja, sustitución de los accesorios de accio-
namiento de la carpintería de aluminio en 
diversas dependencias, sustitución del tubo 
de extracción de humos de la cocina de la 

cafetería, y la instalación de puerta resistente 
al fuego para garantizar la compartimenta-
ción frente al fuego del gimnasio de la planta 
sótano.
Ahora será sustituido el sistema de climati-

zación, al que seguirá la impermeabilización 
de cubiertas del edificio, cuya redacción de 
proyecto, también coordinada por Emilio Lle-
dó, ya se ha adjudicado, que costará más de 
70.0000 euros.

Los concejales de Servicios y Bienestar Social supervisando el Centro Social

El Campello aprueba invertir más de 700.000 euros en la renovación del alumbrado público del paseo marítimo de Carrer la Mar
Som El Campello
u A propuesta del concejal de Servicios y Mantenimiento, Rafa 
Galvañ, la Junta de Gobierno Local ha aprobado hoy una in-
versión de 731.319,31 euros (IVA incluido) para llevar a cabo la 
renovación integral del alumbrado público del paseo marítimo 
de Carrer la Mar, planteada pada dar respuesta a la necesidad 
de mejorar tanto la eficiencia energética como la infraestructura 
urbana, beneficiando a residentes y turistas por igual.
El equipo municipal de gobierno ha elegido el procedimiento de 
licitación abierto al objeto de promover la máxima concurrencia, 
ya que la adjudicación habrá de recaer en el licitador que pre-
sente la proposición que ofrezca la mejor relación calidad-precio.
Este proyecto tiene como objetivo modernizar la imagen de pa-
seo, adaptarse a las exigencias actuales y ofrecer una experien-
cia más agradable para quienes transitan por la zona. La nece-
sidad de esta renovación se originó a partir de la retirada de las 
columnas de piedras de 3,5 metros con luminarias tipo «globo», 
cuyas deficiencias estructurales y baja eficiencia energética re-
sultaron insostenibles, según indica un informe técnico.
Este déficit de luz en un área con alta afluencia de personas du-

rante todo el año, hace que la renovación del sistema de alum-
brado se considere una “intervención urgente”. “La mejora de la 
iluminación”, señala la propuesta aprobada, “no solo es crucial 
para cumplir con los estándares de eficiencia energética, sino 
también para garantizar la seguridad de los transeúntes y opti-
mizar la experiencia de quienes utilizan el paseo”.
Tras iniciarse hoy el procedimiento, el expediente de contra-
tación se tramitará de forma electrónica a través de la Plata-
forma de Contratación del Sector Público. La presentación de 
proposiciones se realizará exclusivamente de forma electró-
nica a través de la Plataforma (https://contrataciondelestado.
es). Del seguimiento y ejecución del contrato se encargará 
el técnico municipal Antonio Andreu Pérez, autor también del 
proyecto.
Una vez publicado el expediente en el perfil del contratante, se 
establece un plazo de presentación de proposiciones de 27 días 
naturales. Cuando se adjudique el contrato, la empresa dispon-
drá de un plazo máximo de ejecución de la obra de cuatro me-
ses, sin posibilidad de prórrogas.
El concejal Rafa Galvañ indica que las luminarias que actual-

mente están operativas y en perfecto uso, se trasladarán a la 
carretera N-332, en el tramo comprendido entre la calle San Ra-
món y el polígono industrial de Messell. Estas obras también se 
incluyen en el contrato.

Paseo Marítimo de El Campello

Som El Campello
u Hasta cinco empresas especializadas en 
este tipo de trabajos han presentado ofertas 
para ejecutar las obras de consolidación del 

vallado perimetral, eliminar el peligro de colap-
so de la puerta de acceso y rehabilitar de la 
vivienda de los guardeses de la finca Villa Mar-
co, uno de los elementos más bellos del pa-

trimonio cultural del municipio de El Campello.
Las obras salieron a licitación el pasado mar-
zo, por un importe global de 323.678,25 euros, 
IVA incluido, según la propuesta del concejal 
de Infraestructura Pública, Cristian Palomares, 
aprobada por la Junta de Gobierno Local.
El imponente ejemplar de buganvilla, cuyo 
gran tamaño ha contribuido al deterioro de 
los elementos citados después de que raíces 
y ramas hayan colonizado el espacio tras dé-
cadas de crecimiento, será eliminado.
Villa Marco fue construida en 1899, hace 126 
años. El Ayuntamiento, bajo el mandato del 
alcalde Juan Ramón Varó Devesa, del PP, 
adquirió la finca en el año 1999.
En el cuarto de siglo transcurrido desde en-
tonces, el conjunto fue objeto de obras par-
ciales de rehabilitación en los años 2013 y 
2014, con Alejandro Collado (también del 
PP), como concejal de Obras y Mantenimien-
to. El actual alcalde, Juanjo Berenguer, tam-
bién era primer edil en aquellos años.
Aquellos trabajos, en los que se invirtieron 
168.000 euros, se centraron en arreglar el 
pozo, las esculturas, los muretes y el porche 
de la finca, además del invernadero, la ermi-
ta, el camino de acceso y parte del vallado.
Desde entonces, el conjunto monumental 
se ha deteriorado sobremanera, y precisa 
de intervenciones más profundas, tanto en 
el exterior como en los jardines y vivienda 

principal.
El proyecto de ahora, para el que se han 
presentado cinco propuestas, contempla 
una actuación urgente en el vallado y la vi-
vienda de los guardeses, en cuyo interior se 
construirán dos aseos adaptados, así como 
taquillas para la venta de tickets de futuros 
espectáculos en la finca.

Actuación en los jardines
El Ayuntamiento dispone también de una 
partida nominativa de los fondos Next Gene-
ration de la Unión Europea de 50.000 euros 
para la rehabilitación paisajística de los jar-
dines, en los que actuarán, en paralelo, los 
operarios del área municipal de Parques y 
Jardines.
Ese jardín, de inspiración versallesca, alber-
ga flora proveniente de diferentes zonas del 
planeta, con árboles centenarios. El espacio 
abierto se divide en cinco zonas: el «jardín 
árabe» (utilizado como huerta originaria-
mente), el denominado «jardín histórico», 
donde se encuentran los ejemplares de 
mayor envergadura, el «jardín de acceso» 
que enmarcaba la entrada de carruajes, un 
pequeño «jardín mediterráneo» (con plantas 
autóctonas) y una gran pinada que represen-
ta un «bosque mediterráneo». Los jardines 
acogen un conjunto de varias esculturas del 
artista alicantino Vicente Bañuls.

5 empresas presentan ofertas para ejecutar las primeras obras 
de rehabilitación de la finca Villa Marco de El Campello

Casa de los Guardeses de Villa Marco
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Exitoso “ensayo general” de El 
Campello como destino turístico

Som El Campello
uLa combinación de sol y playas 
de ensueño invita a relajarse en sus 
arenas doradas, mientras que los 
paseos por sus paseos marítimos 
y sus encantadoras calles ofrecen 
momentos de tranquilidad y disfrute.
El comercio local se activa con una 
variada oferta de tiendas, boutiques 
y mercados que reflejan la riqueza 
de nuestra cultura y tradición. La 
gastronomía, reconocida por su 
calidad y variedad, deleita a todos 
con platos típicos, mariscos frescos 
y tapas que invitan a saborear cada 

rincón de nuestra tierra.
Además, durante esta temporada, 
El Campello ofrece alternativas de-
portivas, y celebraciones religiosas 
y culturales que enriquecen aún 
más la experiencia, brindando mo-
mentos de reflexión y tradición que 
atraen a numerosos turistas.
También, las opciones de ocio y en-
tretenimiento garantizan diversión 
para toda la familia, consolidando 
a El Campello como un destino 
completo y versátil. Para las auto-
ridades locales, como la concejala 
de Turismo Marisa Navarro, estas 

vacaciones son mucho más que un 
período de descanso: “constituyen 
un ensayo general de lo que será 
la alta temporada de verano, per-
mitiéndonos perfeccionar servicios 
y ofrecer una experiencia aún más 

memorable”.
En definitiva, la Semana Santa en El 
Campello es un tiempo de disfrute 
pleno, de convivencia y de descubri-
miento, que deja a todos con ganas 
de volver y seguir disfrutando de 

todo lo que nuestro hermoso pueblo 
tiene para ofrecer. Los paseos ma-
rítimos ofrecían hoy una estampa 
esperada, repletos de gente, con te-
rrazas llenas y restaurantes a pleno 
rendimiento.

lLas vacaciones de Semana Santa represen-
tan para El Campello una de las épocas más 
esperadas del año, una oportunidad perfecta 
para disfrutar de su belleza y su espíritu aco-
gedor. Como destino eminentemente turístico, 
el municipio se llena de vida, ofreciendo a vi-
sitantes y residentes un escenario ideal para 
desconectar y recargar energías.

Una de las playas de El Campello

Una única oferta para el acondicionamiento de las 19 áreas de juegos infantiles
Som El Campello
uEl Ayuntamiento de El Campello 
avanza en el proceso de adjudica-
ción para modernizar y acondicionar 
19 áreas de juegos infantiles distri-
buidas por todo el municipio. El pro-
yecto, valorado en 1 millón de euros 
e incluido en el Plan de Inversiones, 
recibió una única oferta que ya está 
siendo evaluada por los técnicos 
municipales. El concejal de Infraes-
tructura Pública, Cristian Palomares 
Sánchez confirma que el procedi-
miento se desarrolla “según lo pre-
visto”, y si la documentación es con-
forme, las obras podrían comenzar 
antes del verano y se ejecutarán en 
un plazo estimado de seis meses.
Las actuaciones incluyen la reno-

vación de suelos de caucho, susti-
tución o restauración de elementos 
de juego, instalación de césped ar-
tificial en algunos casos, y mejoras 
en mobiliario urbano como bancos 
y papeleras. También se prioriza la 
incorporación de juegos inclusivos 
para asegurar la participación de to-
dos los niños y niñas.
Las obras se llevarán a cabo simul-
táneamente en las zonas Centro, 
Muchavista y Zona Norte, gracias 
a la organización de tres brigadas 
de trabajo. Los parques beneficia-
dos se encuentran en puntos como 
la Plaza Alcalasí, Parque El Vincle, 
Puerto de la Merced, Villa Marco o 
Plaza Don Carlos, entre otros.
La relación de parques en los que se 

actuará son, Plaza de Alcalasí (calle 
Alborán), Plaza Olof Palmer (carrete-
ra Benimagrell), Hissenda d’en Mira, 
Plaza Mare de Deu del Carme, Plaza 
Joan Fuster (calle San Bartolomé), 
Parque calle Alcalde Baeza Santa 
María, Albayna (calle Vall de La-
guart), Calle Beniarrés, Calle Agres 
(Banyets), Alkabir, Plaza Don Carlos, 
Calle Vent de Ponent (Sup-5), Plaza 
de la Pau, Plaza Hissenda d’en Te-
rol, Puerto de la Merced, Calle Vent 
de Llevant, Villa Marco (calle Alcalde 
Josep Poveda), Parque El Vincle, 
Parque de Tráfico.
Este ambicioso proyecto busca me-
jorar la seguridad, accesibilidad y 
disfrute de las zonas infantiles para 
las familias de todo El Campello.Parque de Fabraquer

VOX El Campello
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Sin empleo, sin casa y sin seguridad…
y un centro comercial en “El Mesell”

uComo todos los vecinos saben, la 
situación social y laboral en España 
y en la Comunidad Valenciana ha al-
canzado un punto crítico. En las úl-
timas décadas las condiciones ma-
teriales de los valencianos no han 
parado de empeorar, y su horizonte 
de expectativas se ha desplomado 
dramáticamente. Del empleo al paro 
y la precariedad, de los hogares fa-
miliares al nomadeo constante y de 
la propiedad a la suscripción. Ese es 
el epitafio de generaciones enteras 
de desposeídos a quienes se les ha 
negado “tener”: ni trabajo, ni propie-
dad, ni familia; y, en consecuencia, 
se les ha negado un futuro.
Las medidas emprendidas hasta 
la fecha no han dado el resultado 
positivo que se esperaba, muchas 
veces tornándose losas para las 
familias y los trabajadores valencia-
nos. Al final, es imposible refutar los 

datos: la provincia de Alicante pre-
senta una tasa de paro del 15,5% 
(EPA 1T 2025), con más de 135.000 
personas registradas como desem-
pleadas (SEPE, abril 2025). A estas 
cifras debemos sumar los que se 
encuentran en ERTE, los que es-
tán en búsqueda activa de empleo 
o tienen un contrato fijo discontinuo 
y están inactivos. Además, el des-
empleo juvenil, entre los 16 y los 
24 años, se eleva a un inaceptable 
porcentaje del 32,2% (INE), muy por 
encima de la media de la UE.
No existen datos públicos específi-
cos para confirmar que el porcenta-
je de los parados tiene más de 52 
años en la provincia, aunque el en-
vejecimiento del desempleo es una 
realidad que condena a una franja 
de la población a la vulnerabilidad 
y a la exclusión. El resultado es el 
coma social, con generaciones de 

mayores abocados a los subsidios 
de miseria y la prejubilación, provo-
cando que, en su conjunto, el 29,9% 
de la población valenciana se en-
cuentre en riesgo de pobreza o en 
exclusión social (INE, ECV 2024).
Por otro lado, los trabajadores por 
cuenta propia se cuentan entre los 
grandes perdedores de la precari-
zación creciente. En la Comunidad 
Valenciana, no existen estadísticas 
oficiales actualizadas que confir-
men que los autónomos ingresan 
menos del Salario Mínimo Interpro-
fesional (SMI), pero si que uno de 
cada cuatro no puede permitirse 
una semana de vacaciones al año. 
Sin embargo, el gobierno solo em-
peora aún más esta situación, con 
excesiva burocracia y del expolio 
impositivo. La mayoría de ellos son, 
en realidad, falsos autónomos, un 
recurso empleado por las empresas 
como respuesta a las dificultades de 
contratación y al descenso de la pro-
ductividad, especialmente en secto-
res como el turístico o el de reparto.
La falta de certezas laborales ya se 
traduce en una falta de certezas ma-
teriales y vitales: hace 30 años, mu-
chísimos trabajadores humildes po-
dían permitirse con su sueldo tener 
un hogar familiar en propiedad y una 
segunda residencia en la costa. Hoy, 
ni siquiera el alquiler es accesible 
para el grueso de nuestros jóvenes, 
condenados a compartir piso con 
extraños a precios desorbitados. En 
2002, el 60% de las personas entre 
23 y 28 años eran propietarias; hoy, 
ese porcentaje ha caído estrepitosa-
mente. El precio de la vivienda en la 
Comunidad Valenciana ha vuelto a 
subir durante el primer trimestre de 
2025, con alquileres que alcanzan 
los 1.200€ mensuales en zonas 
céntricas y turísticas de Alicante ca-
pital (Observatorio de Vivienda de la 
Generalitat), lo que supone que los 
jóvenes deben destinar una parte 
muy significativa de su salario bruto 
al pago de la vivienda.
Y más allá de los hogares valen-
cianos, en nuestras ciudades y 
pueblos, la situación no es mejor. 
Año tras año batimos récord en in-
migración ilegal y en criminalidad y 
delincuencia. La multiculturalidad ha 
traído a nuestras calles multiconflic-
tividad, dinamitando el vínculo social 
y privando a nuestras generaciones 

futuras de una infancia como la que 
tuvieron nuestros padres. Alicante 
registró un aumento del 81,8% en 
homicidios dolosos y asesinatos 
consumados durante 2024 (Ministe-
rio del Interior), especialmente robos 
y violencia urbana. Las familias ne-
cesitan un entorno tranquilo y agra-
dable donde echar raíces, crecer y 
prosperar, con la seguridad de que 
sus hijos no serán agredidos, de 
que sus hijas puedan salir de casa 
por la noche o de que sus mayores 
no van a ser atracados. Pero esas 
certezas están dejando de existir y 
avanzamos hacia un modelo incier-
to y peligroso.
De este proceso de pauperización, 
incertidumbre e inseguridades 
aflora una brecha cada vez más 
ancha entre élites y pueblo. Mien-
tras la clase media se empobrece, 
vivimos una progresivamarginaliza-
ción de los sectores que compren-
den la gran mayoría de la sociedad, 
padeciendo la inacción de los po-
deres públicos en materias como 
la vivienda, hoy convertida en un 
bien de lujo, particularmente en las 
grandes ciudades y zonas turís-
ticas. Esa dificultad, a su vez, da 
como resultado su creciente desu-
bicación, empujando a la población 
más desfavorecida -entre la que 
hay que incluir a una depauperada 
clase media- a abandonar el centro 
de las ciudades, que se han con-
vertido en objeto de permanente 

especulación. En definitiva, vecinos 
de la Comunidad Valenciana sin 
trabajo, sin casa y sin seguridad. 
Ante esta realidad, que ha denuncia-
do el Sindicato Solidaridad, no nos 
cansaremos de hacer una oposición 
constructiva, para eso nos eligieron 
los vecinos. Así, es particularmente 
doloroso para este Grupo Municipal 
ver cómo todos los grupos munici-
pales de izquierdas –salvo Per El 
Campello, que ha tenido la cordura 
de, al menos, abstenerse- han vo-
tado en contra de que se amplíe el 
Sector 11 “El Mesell”, donde se va 
a ubicar un centro comercial, que 
dotará de mayores servicios a El 
Campello, permitirá la creación de 
numerosos puestos de trabajo de 
vecinos de nuestro municipio, ade-
más de la creación de zonas verdes 
y la potencial futura recalificación de 
terrenos para hacer viviendas, mu-
chas de ellas de protección social a 
precios más reducidos.
¿Por qué se oponen estos grupos 
municipales?¿Tanta rabia les da 
que se cree riqueza y puestos de 
trabajo en el pueblo? Sinceramente, 
estamos muy decepcionados con 
su actitud de poner palos en las rue-
das, de lamentarse de todo y no dar 
soluciones a nada. Vox El Campello 
no ha venido a perder el tiempo, no 
estamos dispuestos a otra legisla-
tura de parálisis en nuestro querido 
Campello… y nuestros vecinos lo 
saben.  

Los concejales de VOX El Campello durante la Semana Santa

El portavoz de VOX en El Campello José Manuel Grau y María 
Jesús Bernabeu, concejala de VOX El Campello
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Paco Toni Palomares,
regidor de Per El Campello.
u A mediados de septiembre del pasado 
año, hace ya más de ocho meses, pusimos 
de manifiesto la existencia de “señales” in-
equívocas de profundos problemas en la red 
de alcantarillado municipal y, por desgracia 
para todos, esos indicios se han cumplido tal y 
como demuestra el hundimiento de la calzada 
provocado por la disgregación total de la tube-
ría de hormigón que debería pasar por la calle 
San Bartolomé entre los números 115 y 117. 
Este hecho supone una confirmación de que 
nuestra denuncia pública era más que nece-
saria y que nuestro partido, Per El Campello, 
ejerce una labor de oposición constructiva, 
identificando los problemas del municipio y, 
por ende, ofreciéndose a mediados de sep-
tiembre del pasado año, hace ya más de ocho 
meses, colaborar en su solución.
En nuestro escrito previo, antes reseñado, 
ya vaticinábamos que ante esta situación la 
actuación del Equipo de Gobierno municipal 
probablemente sería la inacción y, de nuevo, 
así ha sido, evidenciando una nula disposición 
a la previsión y ejerciendo una actitud simple-

mente reparadora una vez producido el daño, 
con los riesgos inherentes que ello conlleva 
a la seguridad y salud de las personas, y a la 
protección del medio ambiente. Esto es una 
nueva confirmación de la incapacidad del Go-
bierno Municipal para acometer las soluciones 
a problemas complejos que requieran una 
gestión más allá de la que exige el día a día.
Por otro lado, por parte de personas próximas 
al PP, recientemente se ha producido una 
irrupción en mis RRSS personales, acusando, 
entre otras cosas, a Per El Campello, de ser 
un partido que no presenta propuestas, pues 
bien, no vamos a entrar en desglosar las di-
versas proposiciones realizadas por nosotros 
en diferentes ámbitos, nos centraremos en 
reproducir la realizada en el escrito de referen-
cia, en el que se solicitaba que “se redacte y 
ejecute un plan de renovación del alcantarilla-
do municipal, analizando su actual situación 
y fijando las actuaciones necesarias para su 
progresiva sustitución en atención a las con-
diciones efectivas de la infraestructura. Todo 
ello de forma prevista y no únicamente con un 
fin remendador, sino con vocación de realizar 
un mantenimiento efectivo.” Esto es otra con-
firmación de que, ante la incapacidad del par-
tido gobernante, la respuesta de su entorno 
es emitir “insinuaciones malintencionadas que 
sólo buscan confundir” para desviar el foco de 
su deficiente gestión.
Por todo lo anterior, reiteramos la necesidad 
de acometer con urgencia un plan de renova-
ción del alcantarillado municipal, superando el 
mantenimiento ordinario del mismo, para con-
seguir solventar los problemas de nuestro mu-
nicipio y centrarnos en mejorar la vida de sus 
habitantes dejando de lado intereses políticos.
Porque, este no es el único problema enquis-
tado que presenta señales de reventar, re-
cuerden que “summer is coming”.

Confirmaciones

Imagen aportada por el regidor

Tres empresas optan a redactar el nuevo proyecto 
de ampliación y mejora del instituto Enric Valor

Som El Campello
uComo recuerda el concejal de Infraestruc-
tura Pública, Cristian Palomares, ambos pro-
yectos están financiados con fondos de la 
Generalitat Valenciana, a través del llamado 
“Plan Edificant”.
Una vez recibidas las ofertas y abiertas las pli-
cas, ahora corresponde a los técnicos munici-
pales valorar las propuestas, trabajo que ser-
virá para decidir qué mercantiles redactarán 
los proyectos, posiblemente antes del verano.
Los trámites seguirán con el preceptivo envío 
a la Conselleria de Educación de ambas pro-
puestas. Este departamento deberá habilitar 
los fondos económicos y dar la conformidad 
para que el Ayuntamiento pueda licitar la eje-
cución de los trabajos.

Expedientes “muy complejos”
El concejal Cristian Palomares señala que se 

trata de dos proyectos que están resultando 
“muy complejos” para las administraciones lo-
cal y autonómica.
En el caso del instituto Enric Valor, el pasado 
septiembre, el Pleno del Ayuntamiento apro-
bó, por unanimidad, desestimar las alegacio-
nes presentadas por la empresa adjudicataria 
de las obras de ampliación, y resolver de for-
ma definitiva el contrato por reiterados incum-
plimientos en la ejecución de los trabajos.
Las obras fueron adjudicadas en febrero de 
2023 por 7,8 millones de euros, con un plazo 
máximo de ejecución de 15 meses (sin posi-
bilidad de prórrogas), pero las inspecciones 
realizadas confirmaron importantes retrasos 
en la ejecución, e incluso la paralización de los 
mismos. Los técnicos municipales realizaron 
varias inspecciones a las obras, constatando 
las demoras y una falta de personal evidente.
El proyecto se complicó entonces sobrema-

nera, ya que ha sido necesario rehacer el 
proyecto, ajustando precios y determinando 
nuevos plazos de ejecución, licitar proyecto y 
activar de nuevo el proceso de contratación de 
obra pública.
Por su parte, las obras del colegio El Vincle 

sujetas al Plan Edificant quedaron desiertas 
en enero de 2023, al no presentarse empre-
sa alguna al concurso. El Ayuntamiento ha 
tenido que revisar los precios de los trabajos, 
con incremento del presupuesto para que las 
empresas del sector opten a la adjudicación.

lFinalizado el plazo de presentación de ofertas, de acuerdo 
a la licitación que lanzó el pasado febrero el Gobierno Mu-
nicipal de El Campello que dirige Juanjo Berenguer, tres 
empresas optan a la redacción del proyecto de ampliación 
y mejora del instituto Enric Valor de El Campello, y otras 
dos firmas comerciales han presentado ofertas para elabo-
rar el proyecto de las obras del colegio público El Vincle.

Fachada del IES Enric Valor
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Som El Campello
u El pasado sábado, la Asociación de Ma-
yores de El Campello, celebró su propia 
Feria de Abril a la versión Campellera. Una 
fiesta llena de música y color que se hacía 
por primera vez en el municipio a cargo de 
la propia Asociación.
Para organizar tal evento, se necesita de un 
gran trabajo previo que los voluntarios y vo-
luntarias han llevado a cabo junto a la Pre-
sidenta de AMEC, pero carecían de algunos 
medios para la preparación de la jornada 
festiva y, como es entendible, la Asociación 

recurre al Ayuntamiento y, en concreto, a la 
Concejalía de Bienestar Social, área res-
ponsable de las Asociaciones, «la «sorpre-
sa» o no, viene cuando no se manifiestan ni 
tienen respuesta a las distintas peticiones de 
colaboración», comentan desde el PSOE y 
siguen diciendo que «ese gesto que no sor-
prende porque somos conocedores de que 
la callada por respuesta, por parte del Ayun-
tamiento a la directiva es algo habitual que 
han normalizado».
Afirman que «no se respondió a Registros 
de Entrada previos, ni se respondió por 
parte de la Concejala de Bienestar Social 
a la propia Presidenta a mensajes directos 
solicitando ayuda para la organización de la 
jornada. Es vergonzosa esta actitud por par-
te de quienes nos gobiernan con respecto 
la Asociación más relevante del municipio. 
Falta de voluntad y responsabilidad que 
queda evidenciada en la actitud que mostra-
ron el pasado sábado».
A pesar de la falta de apoyo y medios por 
parte del Ayuntamiento, la «Feria de Abril 
Campellera» salió perfecta y la diversión y 
el baile caracterizó esta actividad piloto de la 
que únicamente tiene mérito la Asociación 
de Mayores.
Desde el PSOE de El Campello, agradecen 
la invitación y el trato recibido por los socios 
y socias durante la feria. Fue un placer com-
partir este día y, «a diferencia de otros re-
presentantes municipales, nuestros mayo-
res pueden contar con el apoyo del Partido 
Socialista».

El PSOE de El Campello reprocha al PP la falta de 
apoyo a la Feria de Abril organizada por AMEC

Yeray Hernández, portavoz del PSOE 
en la Feria organizada por AMEC, 
junto a su presidenta Agnès Villa

Som El Campello
u El pasado viernes, 25 de abril de 2025, el 
PSPV-PSOE de El Campello celebró en la 
Biblioteca Municipal (Sala Ramón Llull) un 
acto de homenaje a Rafael Altamira, titulado 
«El exilio de Rafael Altamira», que completó 
el aforo, reflejando el interés ciudadano por 
la historia y la cultura.
La secretaria general del PSPV-PSOE de El 
Campello y diputada provincial, Raquel Ma-
rín, inauguró el acto destacando la importan-
cia de recuperar la memoria de referentes 
como Altamira, símbolo de compromiso con 
la educación, la justicia y la paz. Subrayó 
que la cultura enriquece a la sociedad y que 
preservar su legado implica reforzar los va-
lores democráticos.
A continuación, intervinieron Paco Moreno 
Sáez, doctor en Historia y especialista en la 
historia alicantina, y Emilio La Parra López, 

catedrático emérito de Historia Contemporá-
nea, quienes ofrecieron rigurosas exposicio-
nes sobre la vida y el exilio de Altamira tras 
la instauración de la dictadura franquista.
La escritora y poeta campellera Remedios 
de los Ángeles Climent Clemades moderó 
el acto con sensibilidad, contribuyendo al 
equilibrio entre el análisis histórico y la emo-
ción del homenaje.
Entre los asistentes se encontraba la familia 
de Rafael Altamira, representada por Javier 
y Luz. «Desde el PSPV-PSOE de El Cam-
pello quisimos hacerles entrega de un ob-
sequio, tanto a ellos como a los ponentes, 
como muestra de agradecimiento por su 
participación y dedicación» comenta Marín.
El evento reafirmó el compromiso del 
PSPV-PSOE de El Campello con la memo-
ria histórica y los valores que encarnó Ra-
fael Altamira.

El  PSOE de El Campello llena la Biblioteca Municipal 
en un homenaje a Rafael Altamira

Raquel Marín, secretaria general del PSOE de El Campello intervino en el homenaje

El Gobierno autoriza licitar por 36 millones un contrato 
para conservar carreteras entorno a El Campello

Som El Campello
u El Consejo de Ministros ha autorizado al Ministerio de Trans-
portes y Movilidad Sostenible a licitar por unos 36 millones de 
euros (IVA no incluido) un contrato para la conservación y explo-
tación de 156 kilómetros de carreteras del Estado en la provincia 
de Alicante.
La duración del contrato es de tres años, con posibilidad de 

prórroga de dos años y otra adicional de un máximo de nueve 
meses.
Recoge actuaciones como la vigilancia y atención de acciden-
tes, la vialidad invernal, el servicio de control de túneles y comu-
nicaciones o el mantenimiento de instalaciones.
Este contrato está destinado al mantenimiento y conservación 
de carreteras del sector nº3, que incluye 78,3 km de autovía. Las 
carreteras incluidas en este sector son las siguientes:
•Carretera N-332, 80 km entre El Campello (km 121) y Els Po-
blets (km 204)
•Autovía AP-7, 74 km entre Oliva (km 600) y El Campello (km 
674).
•Autovía A-70, entre el km 0 y el 5, en el entorno de El Campello.
Además, será objeto del contrato la rehabilitación superficial del 
firme N-332, entre el km 149,360 al 152,360, tramo Benidorm 
Norte.

Reducir emisiones
Incluye requisitos para promover la eficiencia energética y la 
reducción de emisiones y se enmarca en el programa de este 
Ministerio para mantener las condiciones de circulación, vialidad 
y seguridad en la Red de Carreteras del Estado (RCE), asegu-
rando que sea accesible en las condiciones adecuadas a todos 
los ciudadanos.
Esto implica que las empresas deberán incluir en sus ofertas el 
cálculo de la huella de carbono que generarán durante la ejecu-
ción del contrato en cada tramo de la carretera.

Ya en 2022 se incorporaron medidas de eficiencia energética en 
las instalaciones de servicio tales como el autoconsumo, siste-
mas renovables de calefacción, medidas de ahorro energético 
en la iluminación o la implantación de vehículos automóviles 
eléctricos.
Además, desde 2023, se incluye como criterio de valoración su 
compromiso a presentar, durante los seis primeros meses del 
contrato, un plan de descarbonización con el propósito de alcan-
zar del balance neutro de carbono a los 5 años desde el inicio 
del contrato.
De este modo, la empresa adjudicataria se compromete a pre-
sentar dicho plan, en el que la compensación se podrá realizar 
a través de los proyectos de absorción registrados en el registro 
de huella de carbono, compensación y proyectos de absorción 
de dióxido de carbono dependiente del Ministerio para la Tran-
sición Ecológica y el Reto Demográfico o bien, mediante otras 
opciones.
Con ello, se persigue la reducción de 71.640 toneladas de CO2 
anuales que, según los cálculos realizados por la Dirección Ge-
neral de Carreteras, genera el funcionamiento ordinario y las la-
bores de mantenimiento y explotación de la Red de Carreteras 
del Estado y se refuerza la orientación hacia los Objetivos de De-
sarrollo Sostenible (ODS) con los que está comprometido este 
Ministerio: 9 (promoción de infraestructuras fiables, sostenibles y 
de calidad); 11 (acceso a sistemas de transporte seguros, acce-
sibles y sostenibles); 8 (contribución al crecimiento económico y 
el empleo) y 7 (eficiencia energética).

Trabajos en las carreteras
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Violeta Jacobo - Audioprotesista
Proteger y cuidar de tu oído durante el verano con bue-
nas practicas puede ayudar a gozar en el futuro de una 
buena salud auditiva.
Prevenir antes que curar es una buena opción siempre 
que hablemos de salud. Y es que la mayoría de la pobla-
ción no esta suficientemente concienciada de los daños 
que pueden provocar en los oídos la exposición a ruidos 
intensos y prolongados, típicos en las fiestas populares, 
el alto volumen de los conciertos estivales al aire libre o 
el contacto con el agua.
Durante el verano, nuestros oídos quedan expuestos a 
mas factores nocivos que durante el resto del año. Espe-
cialmente porque la humedad, provocada por los baños 
en piscinas o playas, favorece la proliferación de bacterias 
y hongos que pueden ocasionar molestias otitis externas. 

De hecho, en el caso de los niños, suelen ser unas de las 
patologías mas recurrentesen los próximos meses.
Por eso en AMPLIVOX CENTRO AUDIOLOGICO, tra-
tamos la prevención y cuidado de los oídos de nuestros 
pacientes, también en verano.
Por eso aconsejamos, el uso de TAPONES DE BAÑO A 
MEDIDA, para garantizar el ajuste hermetico con el oído 
externo. Es aconsejable para aquellos pacientes con pa-
tologías auditivas de diversa causa.
Y también aconsejamos el uso de BANDAS AJUSTA-
BLES DE NEOPRENO, pueden utilizarse conjuntamen-
te con los tapones de baño a medida para conseguir una 
protección total.
RECUERDA QUE PUEDES DISFRUTAR DEL VERA-
NO 100% A LA VEZ QUE CUIDAR DE TU SALUD AU-
DITIVA.

Cuida tu salud auditiva en verano

La Generalitat homologa los planes de seguridad y salvamento 
de El Campello para tres de sus playas más concurridas

Som El Campello
uLa Comisión de Protección Civil de 
la Comunidad Valenciana finalizó el 
pasado marzo el trámite administrati-
vo de los Planes de Seguridad y Sal-
vamento para las Playas más impor-
tantes de su franja litoral: Muchavista 
Carrer la Mar y Punta del Riu, inscri-

tos ya en el Registro Autonómico de 
Planes de Autoprotección y Planes 
de Emergencia de Ámbito Local.
Como destaca el concejal de Segu-
ridad y Playas, Rafa Galvañ, “con 
esta homologación El Campello ya 
dispone de los planes de seguridad 
y salvamento para las playas más 

concurridas de su franja litoral, en 
cumplimiento de un decreto del Con-
sell de 2020 que regula la seguridad 
humana y la coordinación de las 
emergencias ordinarias y de protec-
ción civil en playas”.
Los planes han sido redactados por 
el arquitecto técnico responsable de 

la coordinación en materia de Pro-
tección Civil y Gestión de Emergen-
cias del Ayuntamiento, Emilio Lledó, 
y aprobados por unanimidad por el 
Pleno del Ayuntamiento celebrado 
en julio de 2024.
Los Planes de Seguridad y Salva-
mento (PSS) son planes de pro-
tección civil que se integran como 
parte del Plan Territorial Municipal 
de Emergencias de El Campello 
(PTME). Se trata de instrumentos 
organizativo de respuesta específi-
camente dirigidos a la salvaguarda 
de la vida humana en el ámbito de 
las playas en el municipio.
Su objetivo fundamental es minimizar 
las consecuencias que las emergen-
cias pueden tener sobre las perso-
nas, los bienes y el medioambiente, a 
partir de la identificación y descripción 
del medio físico en el que se desarro-
llan en la playa; el inventario, análisis 
y evaluación de los riesgos que pue-
dan desarrollarse en la playa; el in-
ventario y descripción de las medidas 
y medios de seguridad y salvamento 
de la playa; el desarrollo de los Pla-
nes de Actuación ante Emergencias 
de la playa; la integración del Plan de 
Seguridad y Salvamento (PSS) en 
otros de ámbito superior; y la implan-
tación y mantenimiento de la eficacia 
y actualización del Plan de Seguridad 

y Salvamento (PSS).
El Ayuntamiento, a través de la 
Concejalía Seguridad Ciudadana, 
Tráfico y Protección Civil, continúa 
trabajando para hacer del municipio 
más seguro, a través de la preven-
ción, planificación y respuestas que 
puede proporcionar a los vecinos 
y visitantes. En breve se podrá ac-
ceder a estos planes a través de la 
web municipal dentro de las áreas de 
Playas e Infraestructura Turística y 
Seguridad Ciudadana, Tráfico y Pro-
tección Civil.

Supuestos
Entre las situaciones que se reseñan 
en el documento figura cómo actuar 
ante fenómenos como tormentas, 
fuertes vientos, temporales marinos, 
inundaciones, contaminación mari-
na, olas de calor y medidas de pro-
tección.
En caso de superarse los recursos 
propios incluidos tanto en el Plan 
de Seguridad y Salvamento (PSS) 
como los del Plan Territorial Munici-
pal de Emergencias de El Campello 
(PTME), el documento establece so-
licitar la activación del Plan Territorial 
de Emergencia de la Comunidad Va-
lenciana o de los planes especiales 
frente a riesgos concretos de ámbito 
autonómico.

Playa de Carrer La Mar en El Campello

Esquerra Unida - Unides Podem El Campello
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“Hay que seguir trabajando duro para seguir fortaleciendo 
el proyecto que tenemos para gobernar mejor El Campello”

uSe cumplen dos años de las elecciones municipales, 
¿qué valoración hacéis de la gestión del equipo de gobier-
no? La valoración no puede ser positiva, tan solo es necesario 
darse una vuelta por el pueblo para comprobar la desidia y la 
dejadez en el que se encuentra. Aunque este mes se cumpla la 
mitad de la legislatura, esta es su segunda legislatura, por lo que 
llevan 6 años en el gobierno, y seguimos sin contrato de reco-
gida de basura, la piscina sin abrir, el cementerio colapsado, las 
carreteras llenas de socavones, los colegios e institutos sin arre-
glar, son incapaces de asegurar los servicios mínimos. Lo que 
en otros municipios es la normal aquí parece algo extraordinario.

Otro tema que siempre está en boca de todos es la pis-
cina, parece que queda poco para su apertura, ¿verdad? 
Eso esperamos. Pero lamentablemente, tal y como venimos 
denunciando estos años atrás, van a regalar a una empresa 
una inversión que la hemos pagado, y por tanto, nos pertenece 
a todos y todas. Este es un ejemplo más de mala gestión polí-
tica. Una piscina que debería estar abierta y en uso en 2017, y 
que 8 años después sólo ha acumulado gastos (5.000€ men-
suales) por no quererla abrirla con gestión municipal. La última: 
unas obras del spa que se ha roto sin tan siquiera haberse uti-
lizado que nos ha supuesto 20.000€ adicionales al gasto total. 
Una vergüenza.

¿Le preocupa la situación del cementerio municipal? Ab-
solutamente. La problemática de falta de espacio del cemen-
terio se sabe desde hace más de una década. Pero como mu-
chas otras cosas del municipio, la nula de planificación unido a 
la escasa mala gestión, nos ha llevado a la situación más ex-
trema: tener que colgar el cartel de “no hay nichos disponibles”. 
Este colapso está provocando que nuestros vecinos y vecinas 
no se puedan enterrar en su pueblo, junto a sus amigos y fami-
liares, y se vean obligados a hacerlo en otros municipios. Hasta 
ese punto nos han llevado al pueblo. Y situaciones son las que 
nos demuestra que son incapaces de gestionar lo mínimo que 
se le debe exigir a un gobierno municipal. Ni enterrar se puede 
ya. Y no hablamos de una legislatura, ni de dos. El Partido Po-
pular ha gobernado el municipio 25 de los últimos 30 años. Y 
estos son las consecuencias.

¿Cómo veis el tema de la vivienda en El Campello? Pues 

la verdad es que la situación de la vivienda es dramática en 
El Campello. Cientos de personas tienen que abandonar el 
pueblo ante la imposibilidad de poder pagar el alquiler. Lamen-
tablemente el gobierno municipal no ha hecho absolutamente 
nada por solucionarlo. Poco le importa, a pesar de haber pre-
sentado en el pleno varias iniciativas la respuesta es siempre 
de rechazo. 

La subida de tasas también genera muchas noticias, 
¿cuál es vuestra postura en cuanto a eso? Cada tasa tiene 
una respuesta concreta. Pero lo que no puede ser es que su-
bamos los impuestos sin mejorar el servicio. No es compren-
sible que tengamos un contrato que nos cuesta algo más de 3 
millones de euros y subamos la tasa para ingresar 6. A la gente 
le cuesta mucho poder llegar a fin de mes para que se tomen 
decisiones tan irresponsables con el dinero.

Vuestro grupo ha insistido mucho en el abandono de la 
Torre de Reixes, parece que se van dando pasos, ¿cuál es 
su valoración? En realidad todo el patrimonio histórico está 
en riesgo por la falta de cuidado, y por ello nos preocupa. Hay 
tantos ejemplos: Villa Marco, los yacimientos íberos y romanos 
que tenemos en el pueblo, el Camí reial, el Convent, las casas 
cuevas, la Torre de Reixes, etc. Desde EU-UP insistimos del 
importante valor que alberga nuestro patrimonio cultural, con 
siglos de historia, que nos hace ser un pueblo único a todos los 
demás. Por ello insistimos, siempre que tenemos oportunidad, 
en darlo a conocer y apreciar, pues es el primer paso después 
poder defenderlo. A pesar de los avances, la situación no se 
aborda con la importancia que requiere. No quiero dejar pasar 
la oportunidad para denuncia que seguimos desde 2016 sin 
Catálogo de protecciones.

El vertedero sigue siendo uno de los temas candentes en 
el municipio, ¿qué valoración haces de todo lo que se está 
haciendo respecto al vertedero? Este es un asunto muy im-
portante. El vertedero es el mayor problema ambiental y de 
salud que sufre El Campello en los últimos tiempos. Un macro-
verterdero que nadie quería y que el PP trajo a su pueblo para 
desgracia de todos sus vecinos y vecinas. A este vertedero, 
a pesar de su última ampliación, le quedan como mucho dos 
años de vida útil. Por eso insistimos a la Conselleria de Medio 

Ambiente que inicie los estudios necesarios para que su cierre 
definitivo y se busque una ubicación alternativa en Les Mari-
nes, de donde no tendrían que haber salido nunca. No mere-
cemos tener un vertedero 20 años más, y tampoco lo vamos 
a consentir. El Campello, y en especial nuestros vecinos de la 
zona más próxima, no se lo merecen.

¿Qué otros proyectos consideráis prioritarios? Hay tanto 
por hacer tras tres décadas de abandono... Pero si tengo que 
elegir una sola idea, un objetivo central del que se desarrollaría 
toda una línea de gobierno, este sería la mejora de la calidad 
de vida de nuestros vecinos y vecinas. Ahora que empezamos 
a escuchar al Alcalde que tiene previsto iniciar la construcción 
de cientos de viviendas en El Campello, nosotros defendemos 
que debemos crecer más que en cantidad en calidad. Tenemos 
un Centro social al que no le cabe un alfiler y nuestro tejido aso-
ciativo no puede realizar todas las actividades que necesitarían. 
Otro de los retos que tenemos que enfrentar ya es el cambio 
climático. Deberíamos de estar mucho más preparados de lo 
que estamos ante situaciones climáticas cada vez más adver-
sas. Y como este no es un cambio de un día para otro, debe-
ríamos estar ya dando pasos para abordar estos desafíos. De-
bemos rediseñar el pueblo con una política clara de sustitución 
de menos asfalto por más arbolado, parques con sombras y 
zonas verdes. En definitiva ir sustituir todo lo que podamos el 
gris por el verde. Sólo así nos aseguraremos poder mejorar 
la convivencia y calidad de vida del pueblo ante las olas de 
calor, la desertificación y las lluvias torrenciales. En definitiva 
construir un pueblo más moderno y sostenible, en el que la 
movilidad peatonal juega un papel central. 
Por otra parte, la situación de nuestros coles e institutos es 
dramática desde hace años. Es triste ver en las condiciones 
en las que se ven obligados a estudiar nuestros niños y niñas. 
Avanzar en la necesidad de construir nuevas infraestructuras 
educativas, implementando una Formación Profesional acorde 
a nuestro municipio es crucial. Así como la defensa del patri-
monio cultural y medioambiental del pueblo. Y todo, de la mano 
del tejido asociativo de nuestro pueblo que son quienes me-
jor conocen las necesidades y quienes día tras día dan vida a 
nuestro pueblo. En definitiva, centrarnos en mejorar la calidad 
de vida de la gente. Tenemos recursos económicos, existe en 
el pueblo infinidad de personas con muchas ganas e ilusión, 
tan solo es necesario que estos temas se aborden como máxi-
ma prioridad desde un gobierno municipal. 

¿Cómo os estáis preparando desde el grupo municipal 
para las futuras elecciones? Pues seguramente nuestra 
manera de afrontar los tiempos políticos es diferente a la del 
resto de grupos municipales. Vemos como hemos llegado a la 
mitad de la legislatura y el gobierno no ha hecho nada, deján-
dose las escasas inversiones que puedan estar por venir para 
inaugurarla el último año y medio. Nuestro grupo trabaja cada 
día como si se tratara del último. En lo que sí que insistimos en 
campaña electoral a la ciudadanía para pedir apoyos es que 
sepan que con el mismo esfuerzo podemos conseguir más co-
sas desde el gobierno que desde la oposición, pero estar en la 
oposición no nos imposibilita presionar y exigir lo que creemos 
que es bueno para mejorar el pueblo. Una vez llegado a la 
mitad de la legislatura, hay que seguir trabajando duro para 
seguir fortaleciendo el proyecto que tenemos para gobernar 
mejor El Campello. ¡Ya nos queda menos!

Entrevista con Pedro Mario Pardo, portavoz de EU-UP

Pedro Mario Pardo, portavoz de EU-UP en una intervención en el Pleno
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u Hoy me despierto sin interrogantes. Hoy me levanto con ex-
clamaciones!
Abrazo este nuevo día con fé, con esa certeza de que la fé 
mueve montañas!
El hoy es el presente, esas horas por las que debemos tomar el 
mando del timón de nuestras vidas y bogar, cinglar hasta llegar 
al puerto de los derechos ...los nuestros, los del pueblo. 
Nos quieren anular, silenciar, y ensuciar nuestros derechos; 
“defecar sobre nuestros votos “ 
Últimamente, desde, para mí  “dudosa pandemia “, nos des-
pertamos cada día con el alma en vilo. Eso es lo que pretenden 
los adoradores del dictador! 
¿ Qué saben nuestros hijos y nietos, lo que sufrieron sus pa-

dres y abuelos defendiendo ESPAÑA del golpe de Estado de 
1936. Los campos de concentración... No tienen ni idea del 
sufrimiento. Esa impotencia acallada a base de decretos y fusi-
lamientos contra un paredon. HAMBRE Y MISERIA, LUTO  Y 
DESTIERRO!! Hoy también callada en los colegios.
DEMOCRACIA:
Según la RAE:  “ La democracia es un sistema de gobierno 
donde el poder reside en el pueblo que lo ejerce directamen-
te o a través de representantes elegidos. En esencia es una 
forma de gobernar  que respeta los derechos humanos,   las 
libertades individuales y el pluralismo, permitiendo que los ciu-
dadanos tengan voz en las decisiones que les afecta”. Cierro 
comillas. Aunque la definición es mucho más extensa y podría 
remontarme a Aristóteles. 
El tema del porqué mi artículo de hoy...es porque no me quiero 
envenenar el día tragando está sucia guerra que los herederos 
del franquismo y Allende los mares, nos han declarado. Espa-
ña es hoy una vergüenza! El Zar de la Estepas y el pelo pano-
cha, disfrazado de papa; intolerable e irreverente, se frotan las 
manos entre whiskis y Vodka, mientras el mundo contempla el 
genocidio de Palestina, de manos de estos fariseos, opositores 
de Jesús llamado el cristo...o sea el bien. Todos acuden a misa 
... ¡Calaña!!
 Nuestros jóvenes “ninis” y otros, jalean a políticas que en sus 
discursos parecen “ fumadas”, presidentes que se burlan del 

ciudadano y omiten facturas al juez. Silenciados posibles tes-
tigos “ se cagan en la madre que a todos nos parió” y, y nos 
roban a sacos llenos. Sin olvidar el lodo de la Dana que aún 
cubre cuerpos humanos desaparecidos. ¿Se puede ser más 
miserable, señores saqueadores? ministros de las injusticias, 
sátrapas mal paridos!!!!
No podemos decir que no, nos van dejando pistas en el ca-
mino:
“Quien pueda hacer que haga”: José María Aznar. El de las 
armas de destrucción masiva. “Que se hunda España que 
nosotros la levantaremos”: Montoro; el ministro de la moneda 
única y privatizaciones. 
Las burlas al pueblo dolido y enlutado por parte de un Mazón, 
y un Feijó, medio aturdido que se las ve venir, pues en parte 
es blandito. 
Ellos van a lo que van. Se autodenominan Patriotas ...ja ja ja !! 
Sois tan malas personas , tan antipatriotas que hasta muchos 
que militan o son afines “ porque no hay más derechas que la 
vuestra” ...callan. Pero no lo sienten . Aunque está claro que de 
hablar, sus bolsillos si, se resentirian. 
Cuantas causalidades ¿ Verdad?: Apagón nacional, el robo 
del cableado de los trenes ... ¿Cuantas más nos vienen? Por-
que según el ministro Tellado, al Presidente Sánchez hay que 
echarlo más pronto que tarde. Y, personalmente observo que 
la DEMOCRACIA funciona y eso para algunos es indigerible.

El Consorci Mare realizará actuaciones de mejora 
ambiental en el vertedero de El Campello

Som El Campello
u El Consorci Mare, la entidad que trata los 
residuos de 52 municipios de la Marina Alta, la 
Baixa y el Campello, ha recibido la aprobación 
de la Dirección general de Calidad y Educación 
Ambiental de la Generalitat para realizar tra-
bajos de mejora ambiental en una sección de 
su vertedero. En concreto, se actuará sobre el 
frente de vertido, con trabajos de regeneración 
natural para devolver este sector a su estado 
natural.
“Con la aprobación de la Conselleria, vamos 
a actuar por primera vez desde 2016 en un 
sector del vertedero, en concreto, en el dique 
de cierre, realizando trabajos de restauración 
ambiental,” ha explicado el presidente del 
Consorci Mare, José Ramón González de 
Zárate. “Con estas obras, empezamos a me-
jorar ambientalmente el vertedero, permeabi-
lizando este sector, instalando un sistema de 
desgasificación y una capa de cobertura de 1 
metro de espesor, que nos permitirá plantar 

especies arbustivas y herbáceas para crear 
un manto vegetal”.

Obras de mejora ambiental
Este proyecto de obras se basa en la imper-
meabilización del dique de cierre, para que 
quede completamente estanco. Se instalará un 
sistema de drenaje y un sistema de desgasifi-
cación, para el control de los gases.
A continuación, se procederá a la regeneración 
ambiental. Se instalará una capa de cobertura 
de 1 metro de espesor, donde se plantarán es-
pecies arbustivas y herbáceas para crear una 
capa vegetal.
“Como marca la ley, la entidad contratista 
estará obligada a mantener y controlar esta 
sección durante un mínimo de 30 años,” ha 
explicado el presidente González de Zárate. 
“Reverdecemos esta sección, mejorando 
el entorno natural, y protegiendo el entorno 
mediante trabajos rigurosos y un control am-
biental estricto.”

El proceso de contratación para este proyecto 
de obras empezará el próximo mes de mayo. 
Se espera que las obras, de una duración apro-
ximada de cinco meses, empiecen en junio.
“Conseguir esta regeneración ambiental es el 
resultado de una gestión eficiente y ambien-
talmente responsable, basada en la escucha 

activa a nuestros vecinos,” ha concluido el 
presidente de la entidad, José Ramón Gon-
zález de Zárate. “Seguiremos trabajando para 
hacer del Consorci Mare un referente ambien-
tal, pero para lograrlo, necesitamos la implica-
ción ciudadana en la separación y reducción 
de residuos.

l Con esta primera fase, se actuará sobre el frente de verti-
do, que se regenerará con una cubierta vegetal para devol-
ver los terrenos a su estado natural.

Complejo Ambiental de El Campello

Cultura
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ASLIPO celebra 25 años llevando el arte lírico 
de San Vicente del Raspeig al más alto nivel
Som El Campello
u Bajo el lema “¡ASLIPO no es 
solo un coro!”, la asociación invi-
ta a los amantes de la música y el 
teatro a descubrir su voz, apren-
der técnica vocal y proyección es-
cénica, y formar parte de un colec-
tivo con pasión por el arte. Desde 
zarzuela hasta oratorio y ópera, 
ASLIPO ha llevado el nombre de 
San Vicente más allá de sus fron-
teras, contribuyendo al prestigio 
cultural de la región.

Próxima representación en Vi-
llajoyosa: “Noche de Fuego”
Como parte de las celebraciones, 
ASLIPO participará en el evento 
lírico “Noche de Fuego”, que se 
llevará a cabo en el emblemático 
escenario de Roger’s Temple en 
Villajoyosa el próximo 25 de mayo 
de 2025. En esta cita, el tenor Ig-
nacio Encinas y la soprano Ágatha 
Martínez competirán en un duelo 
de talento, donde el público será 
el juez soberano.
Aunque el espectáculo se celebra 
en Villajoyosa, ASLIPO aporta el 
acompañamiento musical de ex-
celencia, dirigido por Jovita Gó-
mez Couto y bajo la interpretación 

del pianista Jesús María Gómez, 
garantizando una velada inolvida-
ble para los asistentes.

25 años de historia, arte y for-
mación
ASLIPO continúa apostando por 
el talento local y la formación de 
nuevas generaciones. La aso-
ciación ofrece un espacio donde 
aprender técnica vocal, respirar 
correctamente, proyectar la voz y 
explorar la riqueza de la zarzuela y 
la ópera. Los interesados en unir-
se a esta prestigiosa agrupación 
pueden obtener más información 
llamando al 645 79 38 62 o visitan-
do sus redes sociales.

San Vicente, epicentro del ta-
lento lírico
La celebración de este 25º ani-
versario subraya el compromiso 
de San Vicente del Raspeig con 
la promoción del arte y la cultura. 
ASLIPO, más que un coro, es un 
orgullo para su ciudad y un puente 
hacia nuevas experiencias artísti-
cas que enriquecen el panorama 
cultural de toda la provincia.
¡Súmate a esta historia de arte y 
excelencia!



u Mayo es el mes que la Iglesia 
dedica de manera especial a la Vir-
gen María. El día 24 de mayo cele-
bramos una de sus advocaciones 
más populares, la de Auxilio de los 
cristianos. Para la Familia Salesiana 
es una fecha señalada, puesto que 
su fundador, Don Bosco, fue un gran 
impulsor de la devoción a María Auxi-
liadora: “Los tiempos que corren son 
tan difíciles, que tenemos necesidad 
de que la Virgen nos ayude a conser-
var y a defender la fe cristiana”, ase-
guraba el santo sacerdote turinés.
El calendario del mes de mayo está 
lleno de actividades, encuentros y ce-
lebraciones en la casa salesiana de 
El Campello: santo Domingo Savio, 
santa María Mazzarello, primeras co-
muniones, XII Día del Centro Juvenil 
Salesiano Garelli, fiesta del colegio, 
solemnidad de María Auxiliadora y la 
fiesta en familia del domingo 25.

La Romería de María Auxiliadora 
de Salesianos
El mes de mayo y la fiesta salesiana 
de María Auxiliadora en El Campello 
no se entiende sin la Asociación de 
María Auxiliadora (ADMA), que fue 
reconocida por la Asociación Prima-
ria de Turín el 19 de junio de 1953. 

Hoy la asociación cuenta con 594 
asociados, y creciendo durante estos 
últimos años, como nos recordaba 
Pepe Brotons el pasado 27 de abril 
en la Casa de Cultura con motivo de 
su aplaudido Pregón de las fiestas 
de este año 2025.
“La primera Romería que se celebró 
en El Campello fue en el año 1982, 
momento en el que se cambia la 
fórmula y de procesión se pasa a 
Romería, y fue Juan el Bollo y María, 
quienes prestaron un carrito peque-
ño y una burrita y la Virgen iba en una 
cesta de mimbre. Este año celebra-
remos el 43º aniversario romero. El 
sábado 24 es la solemnidad de Ma-
ría Auxiliadora con la celebración de 
la Eucaristía y la imposición de me-
dallas a las nuevas asociadas.
El primer pregón se dio en 2002, a 
cargo de Don Vicente Gómez Payá 
(nuestro maestro). Desde entonces, 
se han dado 22 pregones. La pan-
demia impidió celebrarlos en 2020 y 
2021.

Entre los pregoneros:
•D. Julio de España - 2007
•D. Eduardo Arduña - 2008
•D. Antonio Gil - 2011
•D. Vicent Baeza i Buades - 2012

•D. Jaime Pérez - 2013
Y los más recientes:
•D. Rafael Colomer - 2022
•D. Jesús Murguí - 2023
•D.ª Josefa Martín Ruiz - 2024
•D. José Brotons Más - 2025”.
El domingo 25 de mayo se llena de 
color con la celebración tradicional de 
la ferviente Romería desde la Parro-
quia Santa Teresa hasta salesianos, 
con todo un elenco de actividades 
para pasar un gran día en familia: 
acogida de la Virgen, exhibición 
de caballos organizada por la Aso-
ciación El Caballo de El Campello, 
comida familiar en la pinada, sobre-
mesa y animaciones que llevará a 
cabo el Centro Juvenil Salesiano 
Garelli. Para la comida en la pinada 
se ponen a la venta los tiquets, y se 
pueden adquirir en Recepción de 
Salesianos en horario laboral, en 
AMC (Asociación de Mayores de El 
Campello) y entre las celadoras de 
las capillas de ADMA. Un día de fa-

milia para cuantos deseen sumarse 
a honrar a María Auxiliadora en El 
Campello. Es una fiesta abierta a to-
dos cuantos quieran participar.
Todas las actividades en torno a la 
fiesta de María Auxiliadora están en-
caminadas a promover la devoción a 
la Virgen, como quería Don Bosco. Y 
todo ello, en un ambiente alegre y fa-
miliar, gracias también a la estrecha 
colaboración del Ayuntamiento y de 
Grupo Brotons.
Pepe Brotons decía en su pregón: “El 
pueblo de El Campello cumple este 
año su 124 aniversario, desde que 
el 18 de abril de 1901 se segregara 
de Alicante. Unos años después, en 
1907, llegaban los primeros salesianos 
a El Campello, y con ellos 118 años de 
vida entre nosotros, difundiendo e im-
pulsando la devoción a María Auxilia-
dora. Don Bosco fue el gran impulsor 
del carisma salesiano y la devoción a 
nuestra Madre, como nos recordaba 
Pepe en su pregón de las fiestas”.

Colegio Nuestra Señora de la Piedad Salesianos El Campello
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Salesianos El Campello celebra la fiesta de María Auxiliadora

 Camino de la romería

En el centro Pepe Brotons, pregonero, con su mujer Encarni, y a los 
lados Sonia, presidenta de ADMA y Antonio, director de salesianos

Actividades del Centro Juvenil Salesiano Garelli 
y proyecto formativo del Colegio Salesiano

uCentro Juvenil Salesiano Garelli
Entre los ambientes de la casa salesiana se 
encuentra el Centro Juvenil Salesiano Garelli. 
Se trata de una propuesta educativa y pas-
toral desde el tiempo libre. Actualmente está 
animado por un grupo de veinticinco jóvenes 
voluntarios, monitoras y monitores, con una 
dedicación entusiasta, alegre y llena de vida. 
Cada sábado del curso convocan a más cien 
destinatarios, niños y jóvenes, con tres proyec-
tos: actividades de sábado, preparación de un 
musical y el campamento de verano.
Durante los dos primeros fines de semana de 
este mes de mayo, el centro juvenil ha repre-
sentado cinco funciones del musical Dancing 
Queen, con una calurosa acogida por el públi-
co asistente y con el cartel de lleno en las cinco 
funciones. Han sido siete meses de ensayos 
con equipos de teatro, baile, técnica y vestua-

rio, coordinados por los distintos equipos de 
monitores y apoyados por un grupo de madres 
y padres que se han entregado de lleno.
La última actividad del curso será el 17 de 
mayo con la celebración del XII Día Garelli, 
su décimo segundo aniversario. Desde esta 
fecha en adelante el equipo de los veinticinco 
monitores estará dedicado de lleno a la prepa-
ración del campamento de verano, junto con 
el equipo de madres y padres que apoyan el 
proyecto y estarán presentes durante los diez 
días del campamento.

Colegio Salesiano
 El Colegio Salesiano atiende a alumnos de 
Educación Secundaria Obligatoria, en la eta-
pa de los 12 a los 16 años. El Sistema Pre-
ventivo de Don Bosco es el sello propio del 
colegio y lo que les hace distintos. El equipo 

docente, familias y alumnos tratamos de hacer 
que los jóvenes se desarrollen en un ambiente 
educativo donde las relaciones de cercanía, 
unas normas razonables y una preocupación 
por el desarrollo integral de la persona hagan 
de él o ella un sujeto activo en su proceso de 
enseñanza-aprendizaje:
•La Pedagogía de la Bondad: la base del Sis-
tema Educativo de Don Bosco radica en lo 
Preventivo, entendido como «el arte de educar 
en positivo», proponiendo el bien a través de 
vivencias adecuadas y envolventes, capaces 
de atraer por su nobleza y belleza. Todo ello en 
un ambiente formativo amable y respetuoso 
donde el alumno se sienta seguro y feliz.
•El desarrollo de la Fe cristiana: “Educar evan-
gelizando y evangelizar educando” para un ar-
mónico desarrollo humano y cristiano.
•La educación en valores: como la solidaridad 

con los más necesitados, la honradez, la ale-
gría y la cercanía.
En la segunda quincena de mayo se abre el 
proceso de solicitudes de plaza escolar para 
el curso 2025-2026. La comunidad educativa 
celebra la fiesta de la Madre el próximo 23 de 
mayo, con un apretado programa de activida-
des: saludo de los buenos días, la Eucaristía 
participada con alumnos, profesores, madres, 
padres y personal de administración y servi-
cios, almuerzo, juegos, competiciones depor-
tivas y una gran actividad durante el horario 
escolar de la tarde. La jornada termina con la 
celebración de la Eucaristía en el tercer día del 
triduo, a las 19:00 h en la parroquia San Juan 
Bosco.
El Propósito de la escuela salesiana de El 
Campello lo enunciamos así: “Educar soñan-
do un mundo mejor”.

Alumnos en la fiesta de María Auxiliadora 2024 con la residencia de mayores Orpea

Examen de clasificación para participar en el concurso 
de SalesMates sobre Matemáticas

Los alumnos se reunieron en la fiesta de María Auxiliadora

El Centro Juvenil Salesiano Garelli en el musical Dancing Queen realizado en mayo de 2025
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J. Testi Tajada, promotor artístico en Alicante especializado en jazz y blues

“El jazz y el blues tienen una llama cálida, pero tímida. 
Sin promotores, ese fuego se apagaría con nosotros”
Lidia Díaz Navarro
u J. Testi Tajada (Puerto de Sagunto, 1956) lle-
va más de cuatro décadas dedicando su vida 
a dos géneros musicales tan poderosos como 
desconocidos: el jazz y el blues. Promotor ar-
tístico incansable, ha sido el responsable de 
traer a España a gigantes como Lou Donald-
son, Buddy Guy, Johnny Copeland, BB King, 
Ray Charles o Ike Turner. Ha pisado grandes 
escenarios en emblemáticas ciudades del es-
pectáculo, como Nueva York o Chicago, pero 
también ha hecho del compromiso con la esce-
na local una seña de identidad, acercando esta 
música a otras localidades más pequeñas —
especialmente en la provincia de Alicante, don-
de reside actualmente— y llevando propuestas 
artísticas a espacios habitualmente olvidados. 
Con una vida marcada por la pasión, la resi-
liencia y la defensa de una cultura que corre el 
riesgo de extinguirse en silencio, Testi reivindica 
el lugar que merece esta música en la memoria 
colectiva.
 
¿Cómo nació en usted la vocación de ser 
promotor? Fue puro amor por la música. Co-
rría el año 1982. Yo tenía 26 años y trabajaba 
en una librería. Por aquel entonces, fui a un 
concierto en un club emblemático de Valencia, 
el Perdido Club de Jazz. Tocaba Lou Bennett, 
un organista estadounidense, junto a dos mú-
sicos de la zona: el batería Paco Aranda y el 
guitarrista Carlos Gonzálbez. Aquello me im-
pactó profundamente. Nunca había visto jazz 
en directo. Al acabar, me acerqué a los músicos 
y me dijeron: “Si te ha gustado tanto, ¿por qué 
no nos buscas actuaciones?”. Y ahí empezó 
todo. Al año siguiente ya estaba organizando 
mi primer concierto a pecho descubierto.

¿Cómo fueron sus inicios en el jazz y qué 
le empujó a abrirse camino en el blues? El 
principio de mi carrera como promotor musical 
surgió exclusivamente de la mano del jazz, y 
fue un desastre económico. Empecé en salas 
de Puerto de Sagunto, principalmente como 
contratista de músicos, publicitario y coordina-
dor de la producción. Pero apenas acudía pú-
blico. El panorama era bastante desalentador 
porque el jazz no era una música popular en 
España. De hecho, en Sagunto no se había 

hecho ningún concierto de ese género hasta 
entonces. Fui aguantando como pude y expan-
diéndome a otras zonas de la provincia hasta 
que en el 84 me estabilicé: empecé a colaborar 
con ayuntamientos que me cubrían una parte 
de los gastos. Incluso llegué a trabajar con la 
Conselleria de Cultura de la época. Al ver que 
mi situación mejoraba, en el 86 decidí dar un 
paso más allá y empezar a promocionar blues, 
un estilo de música que también me fascinaba 
y que en España estaba aún menos explorado 
que el jazz. Y lo hice por todo lo alto: ese mismo 
año traje a Johnny Copeland, una leyenda del 
género.

¿Qué papel cree que juega el promotor ar-
tístico en la difusión de estos géneros mu-
sicales? Es absolutamente fundamental. Yo 
siempre digo que el jazz y el blues tienen una 
llama muy cálida y acogedora, pero también 
muy tímida. En España, no son géneros que 
hagan mucho ruido por sí solos, como el pop, 
el rock o el reggaeton, que la gente escucha en 
masas. La música que promociono siempre ha 
sido más minoritaria; necesita a alguien que la 
cuide, la entienda y la ponga frente al público 
adecuado. Ahí entramos los profesionales de 
mi gremio, que somos quienes mantienen viva 

la cultura y la tradición. Sin promotores, ese fue-
go se apagaría con nosotros. Somos el puen-
te entre la música y el mundo. Y, en géneros 
como el jazz y el blues, somos casi los últimos 
guardianes. No lo digo como una metáfora 
grandilocuente, sino como una realidad. Si na-
die programa un concierto de esas temáticas, 
esa música deja de sonar. Si deja de sonar, 
nadie la escucha. Si nadie la escucha, nadie la 
conoce. Y si nadie la conoce, a nadie le gusta. 
Es un círculo simple pero devastador.

¿Cuáles han sido los momentos más icóni-
cos de su carrera? Ha habido muchos, pero 
si tuviera que destacar un momento especial-
mente significativo, sería en 1998, cuando 
puse en marcha el Festival de Jazz de Alicante. 
Ya llevaba 6 años viviendo en El Campello. Me 
había mudado a un apartamento frente al mar 
porque quería retirarme de la frenética vida de 
Valencia. Yo fui el primero que incluyó en toda 
la provincia un evento de este tipo, que debu-
tó con BB King en la Plaza de Toros. Fue un 
hito. El espectáculo lo organicé con el apoyo 
del área de Cultura de la Diputación, y asistie-
ron 14.000 personas. Yo mismo tuve el honor 
de presentar el concierto. Estar frente a tanta 
gente fue un momento muy imponente. Al año 

siguiente, el festival continuó con fuerza y logra-
mos traer a Ray Charles, otra leyenda absolu-
ta. Esa es una de las anécdotas que guardo 
con más cariño. 

¿Cómo ha evolucionado la escena del jazz 
y el blues en España desde sus inicios en 
el mundo del espectáculo? Ha habido un au-
mento notable de festivales, conciertos y mú-
sicos en el ámbito del jazz. Este género ha lo-
grado mantenerse con cierta solidez porque se 
percibe como algo más académico, casi como 
la música clásica de nuestro tiempo. El blues, 
en cambio, ha tenido un recorrido más com-
plicado. Es una música más visceral y menos 
institucional; probablemente por eso ha recibi-
do menos apoyo político y cultural. A esto se le 
suma la falta de relevo generacional, lo que ine-
vitablemente ha ocasionado en una clara dis-
minución de festivales dedicados a la temática. 
El jazz, por su parte, tampoco ha conseguido 
conectar con los más jóvenes. Es verdad que 
antes existía un mayor interés hacia ambos gé-
neros, pero lo cierto es que, en España, siem-
pre han sido nichos minoritarios. Nunca hemos 
estado ni remotamente cerca de la popularidad 
que alcanzan en Estados Unidos, donde se 
celebran festivales espectaculares en grandes 
ciudades como Nueva York o Chicago.

¿Por qué piensa que los géneros con los 
que trabaja tienen baja aceptación entre los 
españoles? Por experiencia, estoy convenci-
do de que la falta de reconocimiento se debe, 
sobre todo, a la escasa visibilidad. Mucha gen-
te ni siquiera sabe realmente qué es el jazz o 
el blues. Es música con muchísimas variantes 
que no se puede encasillar fácilmente. El pro-
blema es que, si alguien escucha una canción 
que no le gusta, tiende a rechazar automática-
mente a todo el género. Estoy seguro de que a 
muchas personas les encantaría, por ejemplo, 
el swing de la época de Duke Ellington, que 
es una forma de jazz bastante accesible. Otra 
cosa es que no conecten con estilos más com-
plejos, como el free jazz. Pero, sinceramente,
¿de verdad hay tanta gente a la que no le gusta 
el jazz? No me lo creo. Lo que pasa es que, 
simplemente, no lo conocen. Y con el blues 
ocurre exactamente lo mismo. 

J. Testi Tajada en la Sala Atelier de San Vicente del Raspeig, un espacio dedicado 
a eventos culturales y empresariales

Fiestas
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Éxito de participación y ambiente festivo en el Mig Any
Som El Campello
uEl Campello vivió este fin de 
semana su tradicional Mig Any de 
las fiestas de Moros y Cristianos, 
una celebración marcada por la 
convivencia, la animación infantil, 
la música, la gastronomía y los 
pasacalles, en un ambiente festivo 
que reunió a cientos de personas 
durante tres intensos días de pro-
gramación.
La jornada inaugural, celebrada el 
viernes, tuvo un claro protagonis-
mo infantil. Desde las 17:30 h, los 
bajos del Polideportivo Municipal 
acogieron un encuentro de bailes, 
entrega de premios del concurso 
de dibujo para anunciar las fies-
tas, y una animada disco infantil. 
Los premios fueron para Adriana 
Moreno Fernández, de 8 años 
y alumna de tercero del CEIP El 
Vincle, y Oliver Ortega Bernabéu, 
de 10 años y estudiante de cuarto 
del CEIP Fabraquer. Ambos des-
tacaron por la originalidad de sus 
obras, que ya forman parte del 

imaginario cultural de las fiestas.
La jornada del sábado, conside-
rada el «día grande», arrancó 
con actividades desde la mañana 
hasta bien entrada la madrugada. 
Degustaciones gastronómicas, 
concurso de paellas, maquillaje 
festero, música en directo, la di-
vertida “entraeta” y las tradiciona-
les salves a la Mare de Déu dels 
Desemparats congregaron a cen-
tenares de personas. Las compar-
sas moras y cristianas se repartie-
ron en sus espacios reservados 
bajo los techos del polideportivo, 
en un ambiente distendido que sir-
vió como «ensayo general» de las 
grandes fiestas de octubre.
El alcalde Juanjo Berenguer, la 
concejala de Fiestas y Tradiciones 
Marisa Navarro, y el presidente de 
la Junta Festera, Alejandro Sán-
chez, participaron activamente 
en los actos, acompañados por 
representantes de distintas forma-
ciones políticas.
El domingo se cerró la celebración 

con los actos más tradicionales y 
emotivos: una ofrenda floral a la 
patrona del municipio, desfile de 
comparsas, mascletà y comida de 
hermandad. Las calles del casco 
urbano se llenaron de color y so-
nido, mientras la familia festera 
despedía el Mig Any con alegría y 
entusiasmo.
Durante todo el fin de semana, un 
operativo especial de seguridad 
garantizó el buen desarrollo de los 
eventos. La primera noche se sal-
dó con varias sanciones por con-
sumo de alcohol en la vía pública 
y a establecimientos que vendían 
fuera del horario permitido. Para 
reforzar la seguridad, la Guardia 
Civil desplegó a su unidad espe-
cializada USECIC y a la unidad 
canina. Además, desde la conce-
jalía de Bienestar Social y Mujer se 
promovió la campaña “Ponte en 
modo on no y di no a los malos ro-
llos”, con el objetivo de prevenir el 
consumo de alcohol, las agresio-
nes machistas y otros comporta-

mientos inapropiados, incluyendo 
la instalación de una carpa violeta 
en el recinto. Con este Mig Any, 
El Campello enciende la cuenta 
atrás hacia sus esperadas fiestas 

patronales de Moros y Cristianos 
en octubre, demostrando que la 
tradición sigue muy viva y que la 
comunidad festera mantiene intac-
tas sus ganas de celebrar.

Som El Campello
uEl Campello vivió con solemni-
dad y profunda devoción los actos 
centrales de su Semana Santa, 
protagonizados por las procesio-
nes del Silencio y del Santo Entie-
rro, que recorrieron las calles del 
casco urbano en Jueves y Viernes 
Santo, respectivamente.
La noche del Jueves Santo, la 
tradicional Procesión del Silencio 
abrió los principales actos religio-
sos con una atmósfera de recogi-
miento absoluto. Con la ilumina-
ción pública reducida al mínimo, 
los vecinos y visitantes acompa-
ñaron en riguroso silencio el paso 
de Cristo Crucificado, en una ma-
nifestación de respeto y fervor re-
ligioso. A partir de las 22:00 horas, 
la comitiva, formada por la Cruz 
Parroquial, tambores, emblemas, 
estandartes, nazarenos, damas 

de mantilla, la imagen de La Veró-
nica, la Cruz con el Santo Sudario, 
lienzos de la Santa Faz y el paso 
principal, contó con la participación 
de autoridades religiosas y civiles, 
entre ellas varios concejales y con-
cejalas encabezados por el alcalde 
Juanjo Berenguer.
Un día después, el Viernes Santo, 
fue el turno de la emotiva Proce-
sión del Santo Entierro, organizada 
por la Cofradía del Santo Entierro, 
presidida por Josefina Sánchez, 
que este año redobló esfuerzos 
logrando una altísima participa-
ción. La procesión, considerada el 
acto más destacado de la Semana 
Santa campellera, reunió a cientos 
de personas que siguieron el cor-
tejo en un respetuoso silencio solo 
roto por el sonido de los tambores, 
las bandas de música —La Nova 
y L’Avanç— y el canto de emocio-

nantes saetas al paso del Cristo 
Yacente.
El desfile procesional, perfecta-
mente coordinado, fue encabe-
zado por la Cruz Parroquial con 
el Santo Sudario, seguida de mo-
naguillos, tambores, estandartes, 
samaritanas, la Santa Verónica, 
el Cristo del Silencio, nazarenos, 
el Santo Sepulcro y la Dolorosa, 
además de la delegación religiosa 
presidida por el párroco Pedro Juá-
rez. Cerraban la comitiva las autori-
dades civiles, con el alcalde Beren-
guer nuevamente al frente, junto a 
representantes de la Guardia Civil 
y la Policía Local.
El Campello volvió a demostrar la 
fuerza de su tradición cofrade y el 
compromiso de su pueblo con una 
Semana Santa que, año tras año, 
crece en participación, fervor y be-
lleza.

La emoción y el recogimiento marcan los principales actos de la Semana Santa en El Campello

Imagen de una de las procesiones

Al desfile acudieron miles de personas
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Som El Campello
uEl conjunt aleví del l’Escola de Pi-
lota del Campello, continua obtenint 
bons resultats en aquesta doble 
jornada de la Lliga de Raspall Au-
tonòmica. Hugo Casallo i Ivan Gó-
mez, en la disputada a Benidorm, 
s’imposaren als representants de 
Polop i en la jugada al trinquet mu-
nicipal ‘Josep A. Martínez’, ho feren 
guanyant als d’Agost i Castalla.
Amb aquestes victòries els cam-
pellers lideren la seva categoria 
dins el Jocs Esportius Escolars 
Autonòmics i posen de mani-
fest l’excel·lent nivell assolit pels 
equips base, malgrat la manca 
d’instal·lacions dignes.
Nova victòria en ‘llargues’
Per la seva banda, l’equip de ‘llar-

gues’ del Club de Pilota Valenciana 
del Campello, amb una nova vic-
tòria ‘a domicili’, continua al capda-
vant de la segona categoria de la 
Lliga Provincial -Trofeu Diputació 
Provincial d’Alacant i s’asseguren 
la classificació per als ‘play-off’ 
d’ascens i l’avantatge de la tornada 
a casa.
Els campellers, en aquesta jorna-
da, es desplaçaren a veïna localitat 
de Mutxamel on s’imposaren als 
locals en partida corresponent a la 
dotzena jornada.
El Campello que alineava a Toni 
Calvo, a la banca i Carlos Tendero, 
Mario Berenguer, Toni Gràcia i Jo-
sete Berenguer, al rest, en partida 
‘sabatera’, s’imposaren per un con-
tundent zero jocs a deu.

L’equip aleví del Club de Pilota del 
Campello líder autonòmic

L’equip Aleví del Club Pilota del Campello

Som El Campello
uMás de 1.700 corredores y co-
rredoras han participado en las dos 
pruebas atléticas más populares 
de cuantas acoge El Campello a 
lo largo del año. En su XIX edición, 
las carreras “5k” y “10k, coinci-
dentes siempre en Viernes Santo, 
han batido récord por un recorrido 
urbano del que destaca su paso 
por el paseo marítimo de Carrer la 
Mar, lo que las hace especialmen-
te atractivas. Tanto la concejalía 
de Deportes que dirige Marcos 
Martínez, como el Grupo Brotons, 

que organiza la prueba desde sus 
inicios, han destacado el ambiente 
deportivo que ofrecía el municipio.
Ha habido premios para los ga-
nadores absolutos masculinos y 
femeninos de ambas pruebas, así 
como para los participantes loca-
les. En la entrega de galardones 
han participado el propio Marcos 
Martínez y la primera teniente de 
alcalde y diputada provincial Lour-
des Llopis.
De los inscritos, el 40% eran muje-
res, “un porcentaje nunca alcanza-
do que nos alegra especialmente”.

Más de 1.700 corredores baten un récord en las 
pruebas atléticas “5k” y “10k” de El Campello

Corredores en la salida de la prueba

Otro éxito del Club Voleibol Fabraquer, que se proclama 
campeón autonómico en la categoría infantil masculino

Som El Campello
uOtra alegría deportiva para El 
Campello, de nuevo protagonizada 
por los jugadores del Club Voleibol 
Fabraquer, que el domingo se pro-
clamaron campeones autonómicos 
en la categoría infantil. Se trata de un 
equipo que ya nos tiene acostumbra-
dos a acumular copas y medallas en 
cuantas competiciones participa.
En diciembre, los chavales fueron no-

ticia tras proclamarse en Guadalajara 
campeones de la Copa de España, lo 
que les valió una invitación para parti-
cipa en le MED CUP celebrada hace 
pocos días en Las Rozas (Madrid), 
donde también resultaron vencedo-
res indiscutibles.
En esta ocasión, el Club Delmas Fa-
braquer se desplazó a Valencia para 
el torneo autonómico federativo… y 
volvieron a quedar los primeros tras 

una final muy reñida contra el Valen-
cia Conqueridor, al que derrotaron 
por 3-1. Antes, dejaron en la cuneta a 
las formaciones de Elche (3-0) y Gan-
día, también con el resultado de 3-0.
El club se convierte con este triunfo 
en uno de los pocos que gana ese 
torneo en dos categorías: infantil y 
alevín. Los infantiles consiguen así 
la única plaza valenciana para parti-
cipar en el Campeonato de España, 
que se disputará en Castellón del 28 
de mayo al 1 de junio, por lo que ya 
están entrenando duro.
Destaca que, dado el nivel de juego, 
que 6 jugadores del equipo han sido 
preseleccionados para formar parte 
de la Selección Autonómica en su ca-
tegoría. Hasta Valencia se desplaza-
ron para animar a los jugadores des-
de las gradas numerosos familiares. 
Así como el concejal de Deportes del 
Ayuntamiento de El Campello, Mar-
cos Martínez, que fue expresamente 
invitado por la federación a participar 
en el acto de entrega de trofeos.

El equipo infantil del CV Fabraquer

Som El Campello
uIndudablemente, se trata de un 
club que reporta alegrías deportivas 
casi a diario al municipio, en una 
disciplina que por su trabajo, cons-
tancia y éxitos hace destacar a El 
Campello a todos los niveles.
Este fin de semana, las chicas del 
equipo cadete femenino de voleibol 
Grúas Pablo Fabraquer han conse-
guido el ascenso a primera división 
autonómica. Tras dos días de com-
petición en lo que se considera la Fi-
nal Four de segunda división dispu-
tada en Daya Nueva, consiguieron 
alzarse con el subcampeonato de 
la categoría y el objetivo de la tem-
porada: ser de 1ª División.

Las chicas del cadete del Club Voleibol Fabraquer ascienden a primera división autonómica

El equipo cadete femenino del CV Fabraquer

El Campello acogerá el VII Open Internacional de Petanca 
Mixta “Virgen del Carmen” el próximo 5 de julio

Som El Campello
uEl Club Petanca Costa Blanca El Campello organiza el 
próximo 5 de julio de 2025 el VII Open Internacional de 
Petanca en categoría mixta, un evento que se consolida 
como cita destacada en el calendario deportivo local y na-
cional. La competición, que se celebra en honor a la Vir-
gen del Carmen, contará con una bolsa total de premios 
de 2.880 euros a repartir entre las distintas categorías: 
concurso, consolación y complementaria.
Con un sistema de juego internacional suizo a cuatro par-
tidas de 45 minutos + 2 manos y posteriores eliminatorias 
directas a 13 puntos, el torneo promete emoción y compe-
titividad. El evento se disputará en modalidad de tripletas y 
requerirá licencia federativa para participar.
El coste de inscripción es de 20 euros por jugador y puede 
realizarse a través del teléfono 600 777 286.
Los premios principales en la categoría concurso ascien-
den hasta los 1.000 euros para los campeones, además 
de importantes dotaciones para los finalistas y semifinalis-
tas en todas las categorías.
El torneo cuenta con el respaldo del Ayuntamiento de El 
Campello, la Diputación de Alicante, la Federación Espa-
ñola de Petanca (FEP) y diversas entidades colaborado-
ras, como Obut y el Circuito Petanca España.

Som El Campello
uEspaña sigue siendo en 2025 el 
primer país del mundo en número 
de Banderas Azules, al conseguir 
749, dos más que en 2024: 642 
para playas, 101 para puertos de-
portivos y 6 para embarcaciones tu-
rísticas. El programa Bandera Azul 
está presente en 52 países de los 
5 continentes y en más de 5.000 
lugares. España es el primer país 
del mundo en número de Banderas 
Azules para playas y el tercer país 
en número de Banderas Azules 
para puertos deportivos. El 15 % 
de las playas con Bandera Azul del 
mundo se encuentran en España. 
En España y Portugal ondearán 
1.193 Banderas Azules (749 en 

España y 444 en Portugal), algo 
que no sucede en ningún otro lugar 
del mundo y que supone el 23 % 
del total de Banderas Azules en el 
mundo.
El Club Náutico Campello es uno 
de los puertos deportivos galardo-
nados en la Comunidad Valenciana 
con la Bandera Azul junto a Clubes 
Náuticos de otros puntos de la geo-
grafía valenciana. Además el Club 
Náutico Campello lleva 25 años 
celebrando la consecución de la 
bandera azul.
Desde el Club Náutico Campello 
han agradecido en sus redes socia-
les oficiales a todos los que hacen 
posible este reconocimiento año 
tras año.

El Club Náutico Campello Celebra 
25 años de Bandera Azul

Vista aerea del Club Nautico Campello

El equipo senior del C.V. Fabraquer se proclama 
subcampeón autonómico y lucha por ascender

Som El Campello
uOtro éxito deportivo destacable. El 
equipo senior de primera división au-
tonómica del Club Voleibol Fabraquer 
de El Campello ha culminado una 
temporada histórica. Los jugadores 
se han proclamado subcampeones 
autonómicos, y ahora dirigen todos 
sus esfuerzos e ilusión en busca del 
ascenso a la Liga Nacional.
El equipo Inmojoven Campello ha 
cerrado una temporada inolvidable, 
marcada por el esfuerzo, la dedica-

ción y un rendimiento excepcional. 
Tras una campaña brillante, el equipo 
se ha alzado como líder del ranking al 
finalizar la fase regular, consolidándo-
se como uno de los referentes de la 
competición.
El broche de oro a esta temporada 
llegó en la final autonómica, en la que 
el equipo demostró su calidad y es-
píritu competitivo. Aunque no se logró 
el título, su destacada actuación en 
Torrent les valió el subcampeonato 
autonómico, un logro que refleja el 

trabajo en equipo y la pasión por este 
deporte.
Este resultado no solo es motivo de 
orgullo para el club y sus seguidores, 
sino que también les ha abierto las 
puertas a una nueva y emocionante 
etapa: la fase de ascenso a la Liga 
Nacional de Voleibol. Este desafío re-
presenta una oportunidad única para 
dar el salto a la élite del voleibol espa-
ñol y seguir creciendo como equipo.
Un éxito que se valora en el munici-
pio. Las felicitaciones a jugadores, 
cuerpo técnico, aficionados y patro-
cinadores por su apoyo incondicional 
durante toda la temporada se suce-
den, dado que es el éxito es fruto del 
esfuerzo colectivo y de la ilusión que 
todos han puesto en cada partido.
Ahora, con la mirada puesta en la fase 
de ascenso, el equipo se prepara con 
determinación para afrontar este nue-
vo reto. El concejal de Deportes, Mar-
cos Martínez, hace suya la felicitación 
en nombre del Ayuntamiento, y hace 
votos para que se consiga ascender 
a la Liga Nacional.

El equipo senior del CV Fabraquer

El CD El Campello seguirá en Primera División de la 
Comunidad Valenciana tras golear al SP San Fulgencio

Som El Campello
uEl Club Deportivo El Campello ha 
logrado la permanencia en la Primera 
División de la Comunidad Valenciana 

tras una contundente victoria por 5-1 
frente al SP San Fulgencio. El en-
cuentro, disputado en casa, se vivió 
como una auténtica fiesta en la gra-

da, donde la afición celebró con orgu-
llo un triunfo que simboliza el esfuerzo 
colectivo de toda la temporada.
Con este resultado, el equipo certi-
fica su continuidad en la categoría 
autonómica gracias al trabajo incan-
sable de jugadores, cuerpo técnico, 
utilleros, directiva, personal de man-
tenimiento, equipo de prensa y una 
afición que nunca dejó de alentar.
“¡El CD El Campello es de Primera 
un año más!”, proclamó el club en un 
emotivo comunicado. “Aquí no se rin-
de nadie, aquí se lucha hasta el final”, 
reza el mensaje con el que la entidad 
ha querido agradecer el apoyo recibi-
do durante toda la campaña.
La permanencia se celebra con ilu-
sión y energía, y el club ya pone la 
vista en el futuro, con el objetivo de 
seguir creciendo como proyecto de-
portivo y social. “¡Vamos Campello, 
siempre hacia adelante!”, concluye el 
comunicado.

Celebración de uno de los goles del CD El Campello




